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Um ex-dependente
químico está à frente do

trabalho.

Página 12-A

Política Variedades

Adilson Schmitt Desde o início de feverei
ro está funcionando no

centro de Gaspar a
Pastoral da Sobriedade.

reassume a presidência
do PMDB e oficializa
seu nome como pré
candidato em uma

reunião marcada por
muitas declarações.
Página 03-A

Gasparvai eleger vereadoresmlrins"
Foto: Beto

A forte chuva de granizo no final da tarde de sexta-feira causou muita destruição
em Gaspar. Durante todo o final de semana e o começo desta, as manhãs e tardes
de muitos moradores foram marcadas por reparos e consertos dos telhados. Quem

saiu lucrando foram as lojas de material de construção. Página 05-A

Página 07-A

Geral
Comandante da PRE de Gaspar está comemorando a

queda no índice de acidentes durante o período de car

naval e o sucesso da "Operação Alegria".
Página 08-A

Política
Diretório do Partido dos Trabalhadores em Gaspar reu
ne filiados e simpatizantes em comemoração aos 24 anos

do partido.
Página 04-A

Geral
Reurbanização da Rua Coronel Aristiliano Ramos con
tinua no papel. O novo prazo estabelecido para o início

das obras é meados de março.
Página 09-A

Geral
Medida Provisória de Lula também surtiu efeitos em

nosso município. A Gaspar Vídeo Loteria fechou suas

portas e os funcionários foram demitidos.

Página 10-A

Esportes
Clube Atlético Tupi está participando de jogos amisto

sos como forma de se preparar para o Campeonato da

Integração que inicia no dia 21.

Página 15-A

Especial
o Enduro Cross Country realizado na Cascata Bem

Bem reuniu 120 pilotos e um público de mais de 3 mil

pessoas. Confira fotos do evento.

Páginas 04, 05-B e 16-A
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TElEfONES CElUlARES.MÓVEl E FIXO

MIGRO SYSl'ENS. DISC MAN, CDS PAINEL,
ACESSÓRIOS PARA TaEfONES

CElUlARES. CONVENCIONAIS E fAX.
FONE: 0**47 3324002

RUA CORONELARISmIANO RAMOS, 490

H!!ll..'!t�!!,
Areia - Rua ltajaí. Fone: 335·6891

Terraplanagem e Coletor de Entulho - BR 470 - Km 40

ir 332..2310
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I Pães Diversos; Doces; !
: Salgados; Conveniência; :
: Lanchonete; Café Expresso; :
: Cestas para Café da Manhã; :
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COLONINHA' 332-0160

SANTA TEREZINHA • 332-7027

SETE DE SETEMBRO - 332'0552
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Segurança Pública
As estatísticas sobre o índice de violência e

criminalidade em Santa Catarina estão deixando a

desejar. Dos últimos anos para cá cresceram considera
velmente os números de assaltos, homicídios e furtos.
Com isso a segurança pública passou a ser violentamente

questionada. Até mesmo os argentinos botaram a boca
no trombone.

Na última semana telejornais de todo o estado pro
duziram reportagens mostrando o que a imprensa Ar
gentina tem comentado a respeito do Brasil para seus

compatriotas. A realidade é preocupante. A mídia Ar

gentina destacou que a cada seis horas um turista estava
sendo assaltado no estado catarinense.

Não bastasse isso a própria Secretaria de Segurança
Pública e Defesa do Cidadão de SC divulgou que o nú
mero de homicídios cresceu 88% entre os anos de 2002
e 2003. Grande maioria, ligados ao narcotráfico.

"Conscientes" da realidade, a primeira coisa que vem
à cabeça do cidadão comum, muitas vezes, mal infor
mado pela própria mídia, é achar um culpado. E se

estamos falando de segurança pública, nos referimos
diretamente ao trabalho de autoridades como o presi
dente, o governador, o prefeito e, obviamente, a polícia.
Achamos vários culpados!

Mas não é só por causa dessas pessoas que ficamos
com medo de sair nas ruas, de termos nossas casas as-

saltadas, de perdemos o direito a liberdade e de termos
nossa segurança comprometida. O cidadão comum, a

própria comunidade e a imprensa também são grandes
culpados por essa calamidade.

A população não denuncia tudo o que sabe a respei
to dos criminosos, talvez por medo de represálias, tal
vez por falta de informação ou ignorância. Omissos,
muitos cidadãos só sabem cobrar, mas não exercem com

a própria obrigação. Tem até um ditado que expressa
muito bem isso. "Frente ao perigo o homem se lembra
de Deus e da Polícia; passado o, perigo o homem se es

quece de Deus e amaldiçoa a Polícia."
Ao invés de amaldiçoar os policiais militares e civis

- que comumente arriscam a própria vida, mesmo com

um salário incompatível com a função que exercem -

toda a sociedade deveria colaborar para a eficácia do
trabalho desses profissionais. Se pararmos para anali
sar a situação é perceptível que as coisas boas realiza
das pelas polícias são pouco noticiadas. Muitas vezes a

sociedade esquece que atualmente está sendo desenvol
vido o PROERD - Programa Educacional de Resistên
cia as Drogas e à Violência - e também estão sendo

implantados os CONSEGs - Conselhos de Segurança
nos bairros. Contrariando o que muitos pensam, os po
liciais também querem segurança, se não para si, mas
para os próprios familiares.
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Carta resposta
Foi com surpresa que ao folhear este semanário deparei

com meu nome na coluna Pimenta sob o título "oferta".
Devo informar-lhes, por primeiro, que não sou mercado

ria para que meu nome seja vinculado ao título dado à nota,
e, segundo, porque não estou me oferecendo a qualquer par
tido.

O PSB partido ao qual estou filiado tem forte ligação com
o PT, em suas esferas estadual e federal.

. A visita do presidente estadual do PSB, Antônio Bello ao

Prefeito Zuchi teve a finalidade de reportar-lhe o interesse
das duas direções estaduais em viabilizarem o maior número
de coligações possíveis; Gaspar não foge à regra.

Todavia insinuar, como fez a coluna, que eu .estaria me

oferecendo, merece minha repúdia imediata. Digo e afirmo:
não estou a disposição de qualquer partido de Gaspar, a
exceção, é claro, do PSB. Estou disponível em contribuir para
que os companheiros do PSB de Gaspar possam ocupar lugar
de destaque na política de nossa cidade. Já no que se refere a

minha pessoa, dedicar-me-ei nos próximos anos as atividades
advocatícias que desenvolvo junto a Cordeiro Advocacia.

O PSB de Gaspar, a pedido das direções nacional e esta
dual está buscando coligação com o PT sim. Se em Gaspar
for possível, ótimo, se não for busca-se outro caminho.

Reafirmo não sou candidato a qualquer cargo público.

Temos diversos bons nomes para concorrer a prefeito,
vice-prefeito e vereador, o PSB saberá indicá-los.

Lamentável também a parte final da nota quando afirma

que para vencer eleições não se faz necessário trabalho.
Jamais em minha vida pública, foram 8 anos, disputei

qualquer eleição fácil. Todas tiveram seu grau de dificulda
de.

Gostaria de, sem querer parecer pretencioso, informar
lhes que fui prefeito de Gaspar de Setl99 a Dez/2000, apesar
de alguns continuarem não querendo reconhecer. Esta sim foi
a tarefa que mais me honrou e para a qual me dediquei ao
máximo. Acredito que a cumpri com propriedade.

Voltando as eleições : como não pretendo disputar a

próxima certamente será ela, a de 2004, a mais fácil.
A parte final da nota afirma que o PT conseguirá

tranquilamente a reeleição. Parece-me precipitação do jor
nalista que redigiu tal nota. Bem, pode lá ele ter seus

motivos, não me cabe aqui entrar nesta serara senão vamos

muito longe.Mas que alguma intenção outra existiu é inegá
vel. Já dizia a máxima popular: Agua mole em pedra dura,
tanto bate até que fura.

Andreone Santos Cordeiro - advogado
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Emergente I
Fala-se à boca pequena no nome do Secretário de Educa

ção, Neivaldo da Silva, para formar dupla com Pedro Celso

Zuchi à reeleição do PT , em Gaspar. O Secretário sairia

como vice.

Emergente 2
Como Neivaldo da Silva tem se destacado frente à Secreta
ria da Educação há grandes possibilidades de que ele seja
realmente convidado a concorrer o cargo, hoje, ocupado por
Albertina Deschamps. Sempre muito acessível e coerente,
o Secretário tem um nome municipalizado e, portanto, po
deria ser uma boa opção.

100% Gaspar????
Os peemedebistas estão com sorriso largo.Avolta deAdilson

à presidência do partido e o lançamento dos nomes dos pré
candidatos teve uma boa platéia, principalmente de outros

partidos como PSDB, PTB, PPS e PDT. Já o PFL , PP e

PSB não se fizeram presentes. Alguns tucanos estão felizes
com.essa ausência. Há quem diga que o PP não soube retri
buir a ajuda recebida na eleição da mesa diretora da Câma
ra. Coisas da política....

Dúvidas e confirmações
O PMDB gasparense acredita estar agregando nomes de peso
para as eleições deste ano. Entre os nomes que já confirma
ram estão: Celso Oliveira, Ivete Hammes e o popular
Maizena (Dauro da Costa), que já estão com os preparati
vos da campanha. Já Gilberto Schmitt, Sinara Sabel,
Jerônimo Barbieri, Celso Scheidt, o cação, e KrailtonMota,
o popular Cabelo, ainda estão na fase decisiva. O que pode
rá estar impedindo a decisão?!?

Confronto do encontro
E por falar em PMDB e PT houve um coincidente encontro
entre os presidentes dos partidos na redação do Jornal Me
tas. De forma "amigável", Adilson Schmitt e Luiz Reinert
lavaram algumas peças de roupas sujas, mas commuita clas
se. Adilson literalmente molhou a camisa e Reinert ficou

pálido com algumas afirmações do peemedebista. Foi uma
pequena disputa entre os "dois poderes".

Reunião PSDB
Na próxima segunda-feira, dia 08, acontece aReuniãomen
sal do PSDB de Gaspar. O evento está programado para
acontecer na Sociedade Alvorada a partir das 20 horas.

Importante a participação dos filiados e também dos sim

patizantes.

Doações
O Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro recebeu
novamente doações. APolícia Civil doou mais uma vez uma

quantidade expressiva de alimentos não perecíveis, doados
por aqueles que dependem dos serviços prestados pela Po

lícia Civil. Além dos alimentos o hospital foi beneficiado
também com um aparelho de ar condicionado. Essa última

doação foi feita pelo empresário Osvaldo Schneider, o Paca.
O Hospital agradece e espera que as doações não parem por
aí...
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Adilson lança nome como pré-candidato
Depois de alguns contratempos políticos, o presidente do PMDB de Gaspar reassume o comando do partido

A segunda-feira, dia 01, foi de mui
tas decisões para o PMDB de

Gaspar. É que aconteceu o lançamento
dos nomes dos pré-candidatos a vereador
e a prefeito para as eleições deste ano,

sem falar da volta de Adilson Schmitt à

presidência do partido, realizada nas de

pendências da Sociedade Alvorada.
Numa reunião supra partidária, ou

seja, aberta a todos os partidos políticos -

exceto ao PT que, como explica Adilson
Schmitt, não foi convidado por já ter de
finido seu caminho: a chapa pura e que o

PT não tem interesse em coligar com o

PMDB e vice versa - o que não faltaram
foram apertos de mãos e algumas decla

rações que certamente irão deixar os

petistas blumenauenses sobre alerta. Du
rante seu discurso, Renato Vianna decla
rou que será candidato à prefeitura de

Blumenau, deixando cair por terra a pos
sibilidade de coligação com o PT, que
certamente que ser cabeça de chapa ao

cargo de prefeito. Na ocasião o Deputa
do Peninha também deixou explícito o

apoio ao PMDB gasparense enfatizando

que o partido está organizado e que fará
o meio entre o diretório municipal e esta
dual.

Outro fator positivo para o PMDB foi
a presença de várias lideranças partidári
as, mostrando um alinhavo da possível
composição para a disputa eleitoral. Os

partidos PSDB, PPS, PDT e PTB partici
param de toda reunião e, em muitas cir

cunstâncias' alargaram o sorriso. Mas
certamente a ausência do PFL e PP foi
notada pelos presentes, principalmente a

falta de Pedro Bornhausen, mostrando
assim que o projeto 100% Gaspar foi, tal-

Cúpula do PMDB comemorou a volta de Adilson à presidencia do partido

"Sou contra a

proibição
porque além de
Uma diversão é
uma forma de

ganhar dinhei
ro. Tenho muita

sorte nestes

jogos," Edson Luiz da Silva, 24
anos, atendente locadora -

Gaspar Grande

farru1ias irão
perder seu sustento".

Valmir Elias da Silva, 57 anos,

pintor - Poço Grande

estes jogos,
porque essas

casas burlam

"Sou contra a

lei, porque já
gerou mais de

10 mil

desemprega
dos no Brasil.

Grande público prestigiou a reunião peemedebista
vez, uma mera utopia. entre eles cinco mulheres. Segundo
o discurso do tucano Marco Antônio Adilson Schmitt, o prazo para mais ins

Wanrowsky deixou os peemedebistas crições para candidatura a vereador é 4
com sorriso largo. Ele declarou o total de abril e os interessados devem procu
apoio ao PMDB e lembrou o apoio dado rar a executiva do partido.
ao Luiz Henrique da Silveira e Pinho Após reassumir a presidência, da qual
Moreira em 2002. Wanrowsky enfatizou esteve licenciado por 90 dias, e ter seu

que está torcendo para que o PSBD acer- nome oficializado como pré-candidato,
te os ponteiros com os peemedebistas e Adilson falou da satisfação de retornar ao
sejam parceiros nas eleições. cargo e enfatizou que a responsabilidade

A reunião que teve ar de festa, foi ani- é maior, visto que seu nome foi escolhi
mada pela dupla sertanejaMarcel e Mar- do por unanimidade para ser o pré-candi
celo que estão, em breve, lançando seu dato.
CD graças ao incentivo dos empresários Schrnitt também destacou o excelente

Edgar e Janderleyda PedraD'Água. Teve trabalho do Vitório Marquetti e, como

mestre de cerimônia e tudo o que tinha sempre, não deixou de agradecer o apoio
direito, até festejaram o aniversário de e incentivo de sua família, amigos e os

Jacqueline Schmitt, esposa de Adilson. filiados, encerrando seu discurso com a

Com uma platéia que ultrapassou 400 frase: "Acreditar em Gaspar é a nossa

pessoas, principal objetivo da reunião foi vocação e Gaspar 2004: humanizar para
lançamento dos 31 nomes a vereador, progredir".

ótima, porque
nestes jogos as

pessoas perdem
muito dinheiro e

às vezes deixam
de comprar
comida para

jogar". Vera Lúcia Pereira, 45
anos, zeladora - Gasparinho

"Sou a favor
da lei que

proíbe estes

jogos. Além
do vício,

muitas casas

são para
lavagem de
dinheiro" Valmir Bonetti, 43
anos, mecânico - Margem

Esquerda

estimulam o

vício do

jogo".
Silvana Bernardes, 25 anos,

costureira - Gasparinho

Muitas



/ \ \ '7

04-A 03 a 09/03/04 Jornal MetasPOLÍTICA

Partido dos -rrabalhadores faz 24 anos
o PT gasparense comemorou o aniversário do partido com uma reunião no bairro Santa Terezinha

Confraternização e muita motivação. que os núcleos definam os nomes dos'
Estes foram os principais ingredi- candidatos de cada localidade, mas que

entes que temperaram a reunião come- remos conscientizar as pessoas do real
morativa aos 24 anos de existência do trabalho do vereàdor que é por todo o

Partido dos Trabalhadores. Em Gaspar, município e não somente em um deter
o partido existe desde 1982, mas há pou- minado bairro", explica Reinert.

,

co tempo que o PT realmente está reali- Já o prefeito Celso Zuchi, na reunião,
zando um trabalho mais ativo no muni- também fez uma análise da atual conjun
cípio. Atualmente com500 filiados, o PT tura e ressaltou que a administração está
está colhendo os frutos da administração no caminho certo, buscando s�mpre o

de Pedro Celso Zuchi. Desde que assu- resgate da credibilidade da administra
miu a prefeitura, houve um crescimento ção e que objetiva dar continuidade ao

significativo de militantes. Segundo o trabalho que vem sendo realizado.

presidente do PT, Luiz Reinert, o princi- "Estamos muito contentes com o resul

pal objetivo da reunião foi a confraterni- tado de nosso trabalho. Há uma união e

zação entre os filiados e simpatizantes uma consistência do partido e isso mos

do PT em Gaspar. tra que estamos no caminho certo. A po-
Na ocasião também foi apresentado pulação está confiando em nosso traba

os nomes dos pré-candidatos a vereador. lho que certamente vai reconduzir o PT
Reinert destacou o grande número de no- à reeleição".
mes que estão à disposição do partido. Quando se fala em eleição, o PT sem

"Estamos com mais de 40 nomes, dentre pre faz mistério. Certamente os nomes

eles os núcleos irão escolher somente só irão ser divulgados no prazo limite. O
19", explica o presidente. nome do Celso para reeleição é certo,

Durante a reunião, que teve um jan- mas há um certo mistério no vice.
tar por adesão, foi realizado uma avalia- O prefeito afirma a continuidade de

ção da administração petista em Gaspar, Albertina, contudo há outros nomes que
como também um trabalho de motiva- estão correndo pelos bastidores.

ção e conscientização junto aos rnilitan- Neivaldo Silva e Flávio Scheidt são os

teso "Estamos montando estratégias para nomes comentados.

Foto: Divulgação

Mais de 250 pessoas prestigiaram o encontro petista

Fórum da Cidade oferece cursos gratuitos
A Prefeitura de Gaspar está com as ins- reciclagem. As inscrições podem ser fei

crições abertas para as Oficinas que acon- tas na secretaria de Indústria, Comércio e

tecerão durante a realização do III Fórum .Turismo no horário das 8h às 18horas.

da Cidade a ser realizado no dia 17 de O Fórum da Cidade de 2004 tem o

março. Os cursos são gratuitos e terão objetivo de discutir o tema _Desenvolvi
uma duração de quatro horas no período menta Urbano e Transporte Coletivo com
vespertino com noções básicas de jardi- a realização de uma mesa redonda a par

nagem, pequenos reparos, pátina, alimen- tir das 19horas no auditório da Prefeitu

tação alternativa, compostagem era.

l APedido I

Freqüentemente encontramos estam
pado nos jornais, revistas e nos periódi
cos, ou mesmo, ouvimos comentários a

respeito do problema do aumento da
criminalidade no Brasil, no Estado e em

particular, em nosso Município, mas,

efetivamente, pouca coisa na prática é
feita para "atacar" os reais problemas da
origem, crescimento e razão dos atos

negativos praticados pela sociedade
constituída.

Imputam-se os problemas decorren
tes da criminalidade as instituições po
liciais, mas o estudo da criminalidade
nos remete a própria estrutura do País

que privilegia as classes dominantes
. acarretando uma vergonhosa distribui

ção de renda, consagrando o nosso País
como um dos campeões em número de
miseráveis e excluídos, não havendo a

perspectiva de emprego para os jovens,
a falta de habitação, de saneamento bá

sico, acesso a uma educação commaior

qualidade e cursos técnicos e

profissionalizantes, sem contar com o

mínimo de estrutura familiar onde o que
prevalece nas relações familiares é o

amor e o carinho dentro do lar, sem qual
quer acesso ao mínimo indispensável

Criminalidade: Problema da polícia ou social?
para uma vida justa, digna e igualitária. ção do narcotráfico no Brasil revelam as

Não podemos deixar um País como o dimensões no aumento domundo das dro

nosso, onde a agricultura tem sido desta- gas em nossos jovens, incluído também

que em produzir recordes no aumento da o álcool, enfim, são pontos em que deve

produtividade e safras estupendas, mas mos atacar desde já para que não se pa
que ao mesmo tempo observamos seres gue um alto preço da intensificação e au

humanos na miserabilidade total, que vi- mento de um ambiente violento, perden
vem em lixões ou em favelas sem as mí- do-se com isso a qualidade de vida que
nimas condições de humanidade e digni- tanto almejamos.
dade, catando "sobras" de comida. Onde A Polícia Militar em Gaspar não está
não há perspectiva de uma existência dig- omissa em sua função constitucional e

na e onde há falta da presença de um Es- social, diutumamente estamos intensifi
tado que possa amenizar essas discrepân- cando o policiamento ostensivo com o

cias sociais, não só em épocas eleitoreiras, aumento de rondas nos bairros, através
não se poderá jamais falar em bem estar de formação dos Conselhos de Seguran
social, justiça e paz.

.
ça Comunitária (CONSEG) nos bairros

Temos ainda a falta completa de um Belchior, Margem Esquerda e futuramen
sistema prisional reeducador e que te no bairro Bela Vista, fazendo com que
resocialize, onde as prisões são meros a parceria Comunidade e Polícia Militar

aglomerados de pessoas em condições, ás sejam intensificadas, também aumenta

vezes, análogas aos animais, que iniciam mos o número de viaturas policiais com

a pena como mero "ladrão de galinha" e o incremento das horas extras, pela pri
a finalizam como um potencial marginal meira vez nomunicípio foi implementada
de alta periculosidade, ou seja, as prisões a Operação Veraneio nos Parques Aquá
são as universidades para o aperfeiçoa- ticos de Gaspar; assim também como a

menta do detento, e lá que o mesmo ter- Operação Boas Férias com o

mina sua pós-graduação para o crime or- cadastramento de quase 100 (cem) resi
ganizado. A intensificação, facilidade de dências no 10 ano de implantação, foi,
acesso as "brechas" da lei e a organiza- ainda, aumentado o número de escolas

atendidas pelo Programa Educacional de
Resistência as Drogas e a Violência

(PROERD), com atendimento às crian

ças da 4" e 6ª série, incorporamos no

vas VTRs e equipamentos individuais
de segurança com o apoio da Prefeitura

Municipal.
Devemos somar as nossas forças,

ações e interesses para a implementação
no município da Companhia Policial

Militar, possibilitando um aumento em

nosso efetivo que hoje é maior óbice

para que possamos combater a

criminalidade de forma mais atuante e

intensa no município, temos hoje 01 PM

para cada 1.500 munícipes, quando o

correto pelaONU é de 01 PM para cada
250 habitantes. Apesar das nossas defi
ciências estruturais e o desequilíbrio
social aqui exposto, não estamos alhei
os a nossa missão precípua e constitu
cional: "garantir a segurança pública",
mas não podemos esquecer q':le a segu
rança é um dever do Estado e responsa
bilidade de todos nós cidadãos.

Moacir Gomes Ribeiro

lºTENPM
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Chuva de granizo movimenta comércio
o dia de sábado foi marcado por muitos reparos nas casas e estabelecimentos comerciais em Gaspar

As
chuvas de granizo que cairam na

tarde de sexta-feira, 27, em Gaspar,
movimentaram o comércio dematerial de

construção. No final da tarde de sexta

feira e no sábado, a população lotou as

lojas de Gaspar, principalmente à procu
ra de chapa de amianto (Etemit). As ca

sas que eram cobertas com esse material
foram as mais atingidas pelas grandes pe
dras que cairam causando muita destrui

ção na cidade.
Até mesmo alguns carros tiveram seus

vidros quebrados devido à forte chuva de

granizo.
Segundo a caixa do Santos Materiais

de Construção, VerônicaMuller Silveira,
a loja atendeu um volume bem maior de
clientes do que ocorre normalmente. "Na
sexta-feira trabalhamos até às 21horas",
conta.

A funcionária lembra ainda que a

quantidade de material que foi vendida
na sexta-feira e no sábado, levaria mais
de um mês para ser vendida na loja.

No Dietrich Materiais de Construção
o volume de vendas também aumentou

consideravelmente. Estima-se um cresci
mento de mais de 60% em cinco dias nas
vendas em razão da catástrofe. A procura
foi grande por folhas de amianto, madei
ra e telhas.

Além de atender ao mercado

gasparense a Dietrich também está aten

dendo às cidades de LuizAlves, Brusque,

Blumenau e Itajai que já havia sofrido
com a chuva de granizo na quinta-feira,
dia 26.

NAES teve que
suspender as aulas

O NAES - Núcleo Avançado de Ensi
no Supletivo também foi bastante atingi
do pelas chuvas de granizo. Tanto que as

aulas estão suspensas até final dessa se

mana, para que a direção possa reorgani
zar as coisas.

Segundo a coordenadora da escola,
Janete da Silva Sansão, os dois pisos do
NAES foram atingidos por causa das chu
vas e ficaram alagados.

Felizmente foi possível salvar os

módulos que os alunos utilizam nas au

las, o material dos professores e os co

bertores. "A solidariedade dos alunos e

dos professores foi fantástica na hora da
chuva. Eles ajudaram a embrulhar em
sacos de lixo os materiais", conta a coor

denadora da escola.
Todo o telhado da escola terá que ser

refeito. O carpete teve que ser retirado,
assim como os móveis, aliás, muita coisa
foi perdida.

Janete Sansão estima um prejuízo de
mais de R$ 10mil. As aulas devem voltar
ao normal na segunda-feira, dia 08.

Comunidade recebe auxílio

NAES contabiliza mais de R$10 mil em prejuízos

Fotos: Beta

Última semana foi de muito movimento e vendas nas lojas de material de construção
_,

As famílias carentes mais atingidas fazer seus telhados também podem pro-
pela chuva de granizo em Gaspar estão curar a defesa civil na Secretaria de Obras
recebendo auxílio da Prefeitura Munici- que vai tentar encaminhar novos cadas

pal. O poder público está contribuindo tros para o órgão estadual.
com a distribuição de lonas e encaminhan
do uni cadastro dessas famílias para a

Defesa CivilEstadual, onde vai ser
verificada a possibilidade do prejuízo dos
moradores ser ressarcidos por esse órgão.
Segundo o chefe de gabinete, Aldo
Avosani, por enquanto não há nenhuma

definição do que será feito.'Mas outras

pessoas que não tiverem condições de re-

Salão Cristo Rei também foi atingido Capela Santa Rita de Cássia

.$�-�
..•

�
Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397�1166
------�-�-------�------
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Pape Flores comemora 20 anos
A família Santos agradece a clientes, amigos e fornecedores o sucesso da empresa

flores foram se destacando, ganhando
espaço na loja e muita sofisticação.

Foi a filhamais nova do casal, Daniela

Santos, que desde pequena acompanhou
as atividades dos pais, quem passou a

buscar maior profissionalização no setor

de embalagens e novas técnicas em ar

ranjos florais. Daniela foi gradativamente
personalizando os produtos da Pape Flo
res, priorizando sempre a qualidade e bom

atendimento já oferecido pela empresa.
Com o sucesso da empresa, que se deu

graças aos clientes, amigos e fornecedo

res, a família Santos teve que mudar de

endereço. A floricultura havia tomado

todo o espaço da casa onde eles residi

am.

Presente ideal para todas as ocasiões

e atémesmo semmotivos especiais as flo

res não sãomeramente o que parecem ser.

Com seu esplendor típico e uma exube

rância única, as flores são impregnadas
de muita emoção.

Por esse motivo que a Pape Flores

costuma desenvolver arranjos únicos para
que a beleza e perfume das flores tradu

zam os sentimentos daqueles que as ofe

recem.

Lojaprima pela qualidade e aprimoramento do setor de flores Preocupada também com o aprlmora-

A
floricultura Pape Flores comemora solveu utilizar seu conhecimento para As flores inicialmente ocupavam um. mento do setor, Daniela participa cons

no dia 08 de março, Dia Internacio- suprir as necessidades da família. Unin- espaço tímido dentro da loja, as varieda- tantemente de feiras e cursos, buscando

nal da Mulher, 20 anos de atividades. O do o útil ao agradável, Henrique eMiriam des de espécies não eram muitas. As flo- trazer novidades e tendências paraGaspar,

precursor do investimento foi o casal abriram uma modesta sala, em sua pró- res eram geralmente vendidas emmaços, suprindo assim novas exigências do mer

Miriam e Henrique dos Santos. Como pria casa, com artigos para pássaros, pei- sem qualquer tipo de embalagem sofisti- cado de flores e principalmente de sua

Henrique já era criador de pássaros, re- xes, flores e demais produtos do ramo. cada. Com o passar do tempo, porém, as clientela.

Presenteie

com flores
Flores combinam com as

mulheres e pelas mulhe
res são muito bem rece

bidas. Então por que não presentear
no próximo dia 08, Dia Internacional
daMulher, sua esposa, filha,mãe, avó,
amiga, companheira de trabalho com
algum arranjo? A Pape Flores traba

lha atualmente com uma grande vari
edade de espécies, flores de vaso e de

corte e diversos artigos que podem
acompanhar cestas, como vinhos,
chocolates e frutas. Certamente será

possível encontrar algo para
todos os gostos e tipos de

pessoas.
Vale também se antecip

e programar na Pape Flores o
seu arranjo especial.

.

Flores para todas as oca tõe
Arranjos - Buquês - Cestas variadas - Vasos

Arranjos Funerais - Limpeza, decoraç::á.o"IIIIi_:;.._
e manutenção de Jazidos

Rua Augusto Beduschi, 133 - Centro - Gaspar
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Gaspar vai eleger novos vereadores
Programa VereadorMirim está sendo implantado em nosso município e elegerá 13 novos representantes

Promover a interação entre a Câmara

Municipal de Gaspar e as escolas,
permitindo ao estudante compreender o
papel do LegislativoMunicipal dentro do
contexto social em que vive, contribuin
do assim para a formação de sua cidada
nia e para o entendimento dos aspectos
políticos da sociedade brasileira são os

objetivos principais do "Programa Vere
ador Mirim - A Câmara vai à escola" que
está sendo implantado em Gaspar.

A adaptação do Programa para Gaspar
foi de autoria do vereador José Hilário.

Melato, que virou decreto em dezembro
de 2001 e deste então o programa estava

parado na Câmara. Após a posse do atual

presidente da mesa diretora Luis Carlos

Spengler é que finalmente o programa vai
sair do papel.

Já está acontecendo visitas nas 15 es

colas que se enquadram no programa. O
vereador mirim terá as mesmas obriga
ções de um vereador adulto. Haverá elei

ções e cada escola escolherá seu repre
sentante. Somente quem pode participar
das eleições são alunos de sa a ga série e

que tenham, nomáximo, 15 anos. "A ida
de limite é pelo fato do programa não ter
nenhumvínculo partidário e com 16 anos,
os jovens já têm direito a voto e podem

ter filiação com os partidos", explica a

assessora legislativa da Câmara, Flaviana
da Conceição e Silva que também res

salta que um dos objetivos é trabalhar a
cidadania e a coletividade nos jovens, de
senvolvendo a liderança e o respeito nos

adolescentes. "Os vereadores mirins

aprenderão também toda a linguagem for
mal utilizada durante as sessões, diferente
da usada no seu dia-a-dia", explica.

O Programa Vereador Mirim formará

pessoas para trabalharem diretamente
com os problemas de todo o município e

não somente do meio em que vive. Eles
serão responsáveis em fazer um pré-pro
jeto para que os vereadores adultos exe

cutem em sua totalidade.
A eleição será efetuada no sistemama

nual e haverá campanhas como são nas

eleições municipais. O candidato recebe
rá uma numeração e apresentará projetos
para conquistar os eleitores. Para orientá
los nas suas novas obrigações, está sen

do elaborado uma cartilha explicativa
sobre as funções dos três poderes: Exe
cutivo, Legislativo e Judiciário.

Segundá a assessora, o programa só
foi colocado em prática agora porque a

Câmara não tinha condições para abri

gar os vereadores mirins, visto que é ne-

D E C R E T o. N° 370, DE 28 DE FEVEREffio. DE 2004.
DECLARA "SITUAÇÃO. DE EMERGÊNCIA" NO. MUNICÍPIO. DE GASPAR.

PEDRO. CELSO. ZUCHI, Prefeito do Município de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atri

buições que lhe confere o artigo 47, inciso IV da Lei Orgânica do Município, e com fundamento no artigo 24,
inciso IV da Lei n° 8.666/93 e suas modificações, Decreto Federal n. 895, de 17 de agosto de 1993, e na Lei
Estadual n° 10.925, de 22 de setembro de 1998, sob proposta da Comissão Municipal de Defesa Civil de Gaspar
- COMDEC,

Considerando as fortes çhuvas, inclusive de granito, ocorridas na tarde do dia 27 de fevereiro de 2004;
Considerando que em virtude das chuvas ocorreram danos nas coberturas das casas, em diversas localidades

da cidade, bem como da região;
Considerando que a grande parte dos danos apurados são materiais e atingiram aproximadamente 2.500 (duas

mil e quinhentas) residências na cidade;
Considerando, ainda, que em virtude dos danos várias pessoas tiveram que abandonar suas casas;

DECRETA:
Art. 1° - Fica declarada "SITUAÇÃO. DE EMERGÊNCIA" no âmbito do Município de Gaspar, pelo prazo

de 30 (trinta) dias, face às fortes chuvas ocorridas no dia 27 de fevereiro de 2004 na região, inclusive chuva de

granizo, causando enormes prejuízos ao patrimônio público e de particulares, e colocando em risco a integridade
física e a saúde da população.

Art. 2° - Este Decreto entra em vigor a partir desta data.

Gaspar (SC), em 28 de fevereiro de 2004.

PEDRO. CELSO. ZUCHI -
Prefeito Municipal

Agradecimento

A Makuko"s Pastelaria

que recebeu o. prêmio. municipal
e estadual da Mérito. de Pesquisa
quer agradecer a toda equipe de

funcionários, clientes ti amigos,
que contribuíram muito. para o.

crescimento. da empresa nesses
três anos. Uma esperiência que realmente deu

�., certo. e que definitivamente conquistou
.

o. paladar do.s gaspareses.
,

.

.

,
. ,.:'

Em junho haverá a.primeira eleição de vereadores mirins

cessária toda uma estrutura complexa, do o prazo até abril para a confirmação da

porque os todos os trâmites serão iguais adesão. A primeira eleição está prevista
aos adultos, principalmente o controle para o início do mês de Junho. "A partici
dos prazos que o Executivo deve devol- pação no desenvolvimento do Município
ver as indicações e requerimentos. é responsabilidade de todos. Está lançada
Atualmente estão sendo realizadas as a oportunidade para que os alunos de di
conversas prévias com as escolas, que versas escolas representem seus ideais e

poderão aderir o programa ou recusá-lo, exponham suas expectativas para um fu
visto ser um trabalho bem complexo, ten- turo nãomuito distante", enfatiza Flaviana.

EDITAL DE .CONVOCAÇÃO
Pelo presente edital, ficam convocados todos os sócios Fundadores e Provedores do

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro, parà comparecerem à Assembléia Geral

Ordinária, que-realizar-se-á no dia 15 de março de 2004, às 19h em primeira convoca

ção e 19h30min em Segunda convocação, tendo como local Associação Colina, com a \
seguinte ordem do dia:

10 - Aprovação e Admissão de Novos Sócios Provedores
2° - Prestação de Contas Exercício 2003.
3° - Eleição Biênio 2004/2006
4° - Assuntos Gerais.
Ficam os interessados cientificados de que de conformidade com o artigo 14 do Esta

tuto Social, a Assembléia Geral Ordinária funcionará, em primeira convocação, com o

número de sócios provedores não inferior a 1/3 (um terço), e em Segunda convocação
com qualquer número".

Gaspar (St,'), 26 de fevereiro de 2.004.

Sérgio José da Silva
Pres. Conselho de Administração'
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PRE cememera queda-de acidentes
No período de carnaval a polícia registrou queda significante nas ocorrências com a "Operação Alegria"

Quando se fala em Carnaval, a pri
meira preocupação que vem à ca-

beça de muitas pessoas é o aumento no

número de acidentes nas estradas. Exces
so de bebidas alcoólicas, ousadia no vo

lante, imprudência e muita velocidade
transformam as estradas em verdadeiras

pistas de corrida onde a premiação, mui
tas vezes, acaba em tragédia.

Só que este ano, a Polícia Rodoviária
Estadual está comemorando. Como mos
tra os gráfico abaixo, houve uma queda
significativa no número de acidentes, mas
o grande resultado foi que não teve ne

nhuma vítima fatal durante os dias que
compreendem o carnaval.

Já a fiscalização dos veículos foi in

tensificada, tendo um aumentos de

162,95%, referente a mesma data do ano

passado. Segundo o comandante do pos
to da PRE em Gaspar, sargento Rui V. do
Nascimento, estes dados positivos são o

resultado das várias campanhas de

conscientização realizadas no decorrer do
ano.

Durante a Operação Alegria, que foi
realizada no período de 20 a 25 de feve

reiro, o comando de Gaspar
operacionalizou várias barreiras ao lon

go das rodovias, mas principalmente em

frente ao posto. "Fizemos um trabalho de

conscientização dos motoristas, foram
barreiras educativas com distribuição de

panfletos e explicações", salienta o sar

gento ..

O reforço de efetivos para a operação
veraneio, auxiliou para uma maior fisca

lização nas rodovias atendidas pelo pos-

to de Gaspar e o resultado foi a queda nas
infrações, exemplificado no gráfico.
Atualmente trabalhando com 8 efetivos e

mais três policiais da operação veraneio,
o posto da PRE em Gaspar atende 146,2
Km divididos em quatro rodovias.

O comandante da PRE de Gaspar faz
um apelo a todos os motoristas para que
continuem observando as sinalizações, os
limites de velocidade sem falar nos equi
pamentos obrigatórios e o estado do veí

culo. "O motorista consciente evita os

acidentes. É preciso termuito cuidado nas

ultrapassagens e excesso de velocidade

para não colocar em risco a sua própria
vida e a dos outros", saliente Rui que tam
bém alerta sobre o uso do cinto de segu

rança no banco traseiro. "Uma das maio

res dificuldades que· temos é a

Foto: Jane

PRE satisfeita com trabalho de

conscientização
conscientização do uso do cinto por to

dos os ocupantes do veículo. Lembramos

que o motorista é responsável por todas
as pessoas que transporta e deve exigir o
uso do cinto", finaliza.

OPERAÇ,c40 ALEGRIA 2004
COMPARATlvV 2003/2004

250

200

150

100

50

o
2003

m Acid. CJVít.

121 Veie. Envolv,

eAdd, S/Vit.

ON° Feridos
Fonte: PRE

2004

�TotalAcid

li N° Mortos

Comparativo dos Acidentes

Comparativo das Infrações

Fonte: PRE

OPERAÇÃO ALEGRIA 2004

INFRAÇÕES

500

450

400
350

300
250

200

150

100

50

.
O

2003

III Gravíssima

2004

o Médía o Leve

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 /332-0189

Escola de Jovens e Adultos com endereço certo para você é o NAES/Gaspar.
O NAES sabe fazer com mu ito mais Qualidade e Conforto para você.

O seu retorno para o NAES é a garantia de Sucesso na vida. Aproveite!!
Matrículas abertas todos os dias, para o Ensino Fundamental e o Ensino Médio.

Novas turmas começando todas as semanas.

O NAES espera por você!!
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* No dia 8 de março do ano de 1857,
as operárias têxteis de uma fábrica de
Nova Iorque entraram' em greve, ocu

pando a fábrica para reivindicar a re

dução de um horário de mais de 16 ho
ras por dia para 10 horas. Estas operári
as que, nas suas 16 horas, recebiam
menos de um terço do salário dos ho

mens, foram fechadas na fábrica onde
iniciava-se um incêndio. Mais de 130
mulheres morreram queimadas.

* Em 1910, numa conferência inter
nacional de mulheres realizada na Di

namarca, foi decidido, em homenagem
àquelas mulheres, comemorar o 8 de

Março como "Dia Internacional da
Mulher". Desde esta época, um movi
mento a favor da emancipação da mu

lher tem tomado forma, tanto em Por

tugal como no resto do mundo.
* Também em 1908, mais de 14 mil

Por: Jane Bartholo

Mulheres conquistam seu espaço:
realidade ou utopia?

No Dia Internacional da Mulher é o momento para
uma análise profunda da real importância da
Mulher na sociedade machista em que vivemos

No
dia 8 de março comemora-se o

Dia Internacional daMulher. Data

pouco lembrada por muitos e comemo

rada de forma superficial. Hoje, com
toda a "liberdade" que nós mulheres

temos, acabamos nos esquecendo que
já houve um passado castrante, onde o

sexo feminino era visto apenas como

meras donas de casa e que, seu papel
fundamental, era procriar.

Passado é passado. Mas, infelizmen
te, a mentalidade machista ainda está
inserida na consciência do ser humano,
tanto em homens como em nós,
mulheres.Com essa ânsia de igualdade
a qualquer custo, muitas pessoas aca

bam esquecendo que todos os seres hu
manos são iguais, independentemente
de sexo, crença ou raça. O que nos di
fere uns dos outros é a forma de pensar,
o modo de encarar o mundo e conduzir
os problemas.

Mas como estamos falando em nós

mulheres, temos que destacar um pouco
da nossa garra de buscarmos os nosso di

reitos, às vezes com ranger de dentes por
que, como disse anteriormente, a menta
lidade machista ainda é muito latente nos

dias de hoje.
Diariamente nos deparamos com si

tuações nas quais as mulheres ainda são

discriminadas pelo simples fato de serem

mulher, além das piadinhas e comentário

desagradáveis de alguns homens. Sem
falar na desigualdade salarial, de alguns'
privilégios que só os homens têm, nos faz
pensar até que ponto conquistamos mes-

mo a igualdade. Muitas vezes as mulheres fazem jornada dobrada: trabalho e famüia
Se. a mulher não tem todo o espaço e e, em muitos casos, faz o papel de pai. todos a uma tomada de consciência do

reconhecimento que merece, podemos a Superando os limites do cansaço, precon- valor da pessoa, perceber o seu papel na
certeza que o, seu dia-a-dia é dotado de ceitos, esquecendo-se muitas vezes de si sociedade, contestar e rever preconcei
constantes superações. Os homens que me em função dos outros. Deve ser por esta tos e limitações que vêm sendo impos
desculpem, mas as mulheres não conhe- superação que-a natureza concedeu so- tos à mulher. Então mulheres, nós do
cem limites. Muitas vezes elas conseguem mente às mulheres a preciosidade de ser Jornal Metas, tiramos o chapéu para
ser, ao mesmo tempo, profissional, mãe, mãe. É preciso chamar a atenção para o vocês e desejamos-que os .dias futuros
mulher, dona de casa, amiga, conselheira papel e a dignidade damulher, levando a sejam de muita Paieconquistas.

operárias em 1857, bem como o direito
do voto. Caminhavam com o slogan "Pão
e Rosas", em que o pão simbolizava a

estabilidade econômica e as rosas uma

melhor qualidade de vida mais tarde, o

Partido Socialista norte-americano decre
tou o último Domingo de Fevereiro o Dia
Internacional da Mulher Foi comemora
do pela primeira vez em 1909 e pela últi
ma vez no ano de 1913, pois durante uma
conferência mundial das organizações so
cialistas, decorrida em Copenhaga (Dina�
marca), a revolucionária alemã Clara
Zetkin propôs o 8 de Março como o Dia
Internacional da mulher.

* O Dia Internacional da Mulher sim
boliza justamente a luta pela igualdade
de direitos entre homens e mulheres. E
não se pode dizer que se trata de uma luta
do passado. Apesar dos muitos avanços
verificados durante este século, subsiste

mulheres marcharam nas ruas de Nova a distância entre a situação ideal e a situ

Iorque: reivindicaram o mesmo que as ação real da mulher, como reconheceram

unanimemente representantes de 189, pa
íses na 4" Conferência Mundial das Na

ções Unidas sobre as Mulheres (Pequim,
Setembro de 1995).

As mulheres constituem a maioria da

população situada no limiar da sobrevi
vência. Em boa parte de África e Ásia,
representam três quartos da população
analfabeta. Em média, o respectivo salá
rio é quase 40% mais baixo do que aque
le que é pago aos homens por idêntico
trabalho. Por todo lado, é tido como gra
ve o problema da violência contra as mu

lheres, em especial no seio da família.
No plano internacional, é de destacar

o papel das Nações Unidas, que adotou

importantes convenções sobre direitos das
mulheres (designadamente, a Convenção
para a Eliminação de todas as formas
de Discriminação contra as Mulheres)
e organizou quatro conferências mundi
ais sobre as mulheres (México, 1975;
Copenhaga 1980; Nairobi, 1985; Pe-

quim, 1995). Parte dessa ação teve na sua
origem o trabalho da Comissão do Esta
tuto das Mulheres, organismo criado em

1946 pelo Conselho Econômico e Soci
al das Nações Unidas e para o qual Por
tugal foi eleito membro em 1995, por
quatro anos.

A Constituição da República Portu

guesa de 2 de Abril de 1976 representa
um passo fundamental na consagração da
igualdade de direitos entre mulheres e

homens.
O seu rui. 13° consagra o princípio da

igualdade: " Todos os cidadãos têm a

mesma dignidade social e são iguais
perante a lei. Ninguém pode ser privi
legiado, beneficiado, prejudicado, pri
vado de qualquer direito ou isento de

qualquer dever em razão de ascendên

cia, sexo, raça, língua, território de

origem, religião, convicções políticas
ou ideológicas, instrução, situação
econômica ou condição social."
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Social As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Foto: Beta Foto: Beta

Um abraço especial para
Catiussa F. Moreira, que

aniversariou neste dia 27 e para
seu pai, dedicado Sargento da

PM de Gaspar, Agnaldo Santos

Moreira, que aniversário neste

dia 28. A eles muitas felicidades
e votos de muito sucesso nesta

caminhada.

Festa
Neste dia 06/03 acontece a I Noite do
Pastel com início às 18hs. Uma promo
ção do Clube Ferroviário de Gaspar.
Vaie a pena prestigiar!

o talentoso produtor e compositor Pinóchio, da
paulista, visitou Gaspar no último final de semana, co
do pela PEDRA D'AGUA Produções e Eventos, reali
o sonho da dupla Marcelo e Marcel, quando firmou con

para produzir o primeiro CD da dupla inclusive c

algumas composições do próprio Pinóchio. Na opa
elogio uito a dupla e, principalmente, suas

ara o lan am

Emporio.com
Reabrindo suas portas, e com endereço
novo, a emporio.com está novamente

em Gaspar, agora situada à rua Ver.

Augusto Beduschi, em frente ao estaci
onamento do Banco Bradesco. Vamos
Conferir!'! Ousadia e Estilo em Todos
os Momentos.

As bem conceituadas Rolangela
(CDI Vovó Benta) e Lu (CDI Vovó
Leonida) também estiveram presente
no grande evento "Enduro Cross

Country" neste final de semana. Na
ocasião aproveitamos para parabeni
zar a Lú pelo seu aniversário neste

dia 27/02. Sucesso!!!

Aniversário
Jaqueline Schneider Schmitt esteve de
aniversário neste dia 01. Seu esposo
Adilson, os filhos Jhonatan e Luiz

Henrique, familiares e amigos mandam
um abração e muitas felicidades.

7° Baile do Hawai

Preparem os trajes, vem aí o tão espera
do tradicional Baile do Hawai, é neste
dia 13 de março na Soco Canarinhos. É
Show!!!

Com muita alegria, Vera e Diego (Churrascaria Raul's)
participaram do Carnaval do Rio de Janeiro, desfilaram
pela Império Serrano. Uma emoção inesquecívell!!!

Mulher
Dia 08/03 comemora-se o Dia Interna
cional da Mulher, não vamos esquecer
destas guerreiras, mulheres que lutam e

buscam com muita seriedade alcançar
seus objetivos em prol de uma farm1ia e

de uma sociedade digna.Parabéns para Neusa'
Maria Schmitt, que
se formou em Peda-

gogia pela FURE
. neste dia 27/02.

Quem homenageia e

deseja votos de muito
sucesso são suas

amigas, Sandra, Ivani,
Marisa e Iara.

'Quem estará comple
tando 82 anos neste dia

08 é o queridoSr.
Dorval R. Pamplona

(ex-prefeito de

Gaspar). Seus filhos,
noras, netos, sua

bisneta e em especial
sua esposa o parabeni

zam pela data ..

,*""m��:t��:t:MRWt.@NíM:�illt
Dia 01/03, seguIlãã�{eira,foi um dia muito especi
Aniversariaram Janete da Silva Sansão,a coordenadora e os

Kathryn (Biologia) e Juarez (Espanhol). "Sempre é prazeroso sabe
nosso trabalho diário aqui no NAES recebe manifestações de carinho e

de amigos e autoridades,que sempre nos prestigiam.Apesar de muitos
materiais da escola terem sido destruídos,a amizade e a união da equip
fortaleceram.Deixo registrado um agradecimento
es ial aos alunos maravilhosos que tanto nos ajudaram no

dificil dãq��.ià�
"1.

Rodrigo Junkes
Esta foi a maneira que eu encon

trei para dizer o quanto você é im

portante para mim. Mesmo distante
você completa minha vida, 'sou feliz
porque neste dia há 20 anos nascia a

razão de minha existência . Espero
que você' goste da surpresa e que seja
muito feliz na sua caminha, mesmo

que eu não possa estar aí ao seu lado

pois você está aqui dentro de mim, a
cada dia mais vivo. E é por isso que
te espeto se preciso for pela vida in
teira, você sabe onde me encontrar.

Te adoro loucamente.

Feliz Aniversário 04/03

Beijos, Vanessallll

juli@jornalmetas.com.br

�tt4�II���, 453
e�·� (7- 4�,�S�r.:.��S�.pITC�.�.��,::- ...
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Social Cultura e Lazer
Dicas de Arte

Faça um curso de Artes ou Artesanato
Temos vários à sua escolha, já com inscrições abertas.

Foto: Cine Foto Mary Onde encontrar!

* Pintura em Tela, * Pintura em Tecido
* Pintura em Madeira, * EVA Páscoa

Início: 02 de março
Local: Mega Ateliê na Rua Barão do Rio Branco, 700

6 alunosSofllente 'rio
.

por hora. Venha consersar conosco!

Maiores informações
visite nossa loja.

Rua CeI. Aristiliano
Ramos,580

Rua Barão do Rio

Branco,700

Em um emocionante encontro, Natalia e

Menegildo Marcon celebraram suas

Bodas de Ouro neste dia 28/02, na

Paróquia Imaculada Conceição. A confra

ternização aconteceu com muita alegria
no Restaurante Casa D' Tchelli.

Vídeo-OVO
Deixe-me Viver

Onde Locar!Dia 28/02 foi especial para Roni e Daiana,
que registraram seu sim na Paróquia São
Pedro Apóstolo. A recepção aos convidados
foi em grande estilo na Sociedade Alvorada.
Os recém casados irão curtir lua-de-mel em

Fortaleza - Ceará. Felicidades!

Deixe-me Viver é um belo filme que
tem no elenco quatro atrizes sensacio
nais. Emocionante e intrigante, narra
a história de Astrid, uma garota que

percorre vários lares adotivos de Los

Angeles depois que sua mãe

superpossessiva mata o namorado por
tê-la abandonado e vai presa.

Argus Vídeo LIda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Beleza

GEL PÓS SOL COMAÇÃO REPELENTE DE INSETOS
Gel de rápida absorção que hidrata, refresca e suaviza a pele, com
ação repelente de insetos. Ajuda a recuperar o nível de hidratação
da pele, minimizando a descamação e promovendo conforto e

alivio após exposição ao sol. Contém óleos essenciais de plantas
reconhecidas por sua ação repelente de insetos, como lavanda,

gerânio e eucalipto.
LOÇÃO ATIVADORA DO BRONZEADO

Loção leve e de rápída absorção, hidrata e prepara a pele para 0

sol, estimulando a síntese de melanina e tomando o bronzeado
mais intenso e duradouro. O uso continuo do produto prolonga a

duração do bronzeado por muito mais tempo.

Onde encontrar!

o Boticário

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

332-0235
A empresária Marlise (O Boticário

Gaspar) esteve recentemente em São
Paulo no evento de lançamento da colônia
Classic do O Boticário. Na oportunidade
não pôde deixar de registrar sua presença

com o ator global Marcelo Antony.

Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

Quem estará colando grau (Engenharia
Mecânica Udesc - Joinville) neste dia 06
é o dedicado Marcos José Zimmermann.
Sua mãe Zenaide com muito

orgulho deseja sucesso

Cada vez mais o termo
customização aparece
no mundo da moda.

Customizar significa tornar uma
peça de roupa antiga em algo novo,
moderno ,e exclusivo. Se você tem

aquele desejo de ter uma peça de roupa
personalizada, única, que traduza o

seu estilo,
venha nos procurar

Tílias, o grupo organi
ado pelo amigo Nivaldo
Fachini trouxe além de

São diversas alternativas de esporte e

lazer oferecidas, como: bicicletas, tênis,
futebol, pólo aquático, cavalos, pedalinhos,
charrete, bocha, pesca, pingue-pongue,

pembolim, sinuca e videokê.
Os quartos, com ar condicionado, tv,
frigobar; telefone, música ambiente e

suíte com hidromassagem,
complementam o seu descanso e lazer.

po não pode esquecer do

futebol, e o resultado, o
ado, grupo de Gaspar
u a equipe de Treze

ílias. Só Alegria!
jl(47) 332-8233

ia SchraUlUl
;::�

Calças lódice. a partir de RS 88,90
Blusas, saias e vestidos
a partir de RS 29,90

Descontos imperdíveis de 30 a 50%

Fone:
(47)332-0803
Gaspar' se- Rua·cél:Aristiliano RárUos;211 '" Sala 11 - Centro: Fone:-332-27S6
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caspar é palco da 1 a etapa do 7 o Enduro Cross Country
Foi de muita animação e descontração o final de semana, dias 28 e 29,

onde foi realizada a Ia Etapa - Campeonato Catarinense - do Enduro Cross

Country.
Mais de três mil pessoas fizeram parte do evento, que reuniu 120 pilotos

de todo o estado na Cascata Bem-Bem numa prova muito acirrada.
Jhonatan Batista que perdeu a liderança da Categoria Força Livre Espe

cial por causa de um pneu furado, dedicou sua participação na prova ao

amigo "Branco", que neste momento está superando muitos obstáculos e

conquistando uma grande vitória.

Moto Clube de Gaspar - Organizadores do evento: Adilson Romalisno Ba

tista, Ailton Augusto Schmitz, Anderson Madrid, Edson Luiz Soares,
Eduilson R. Muller, Flávio Isensee, Fabiano Silva, Gionei Isensee, llson
Luiz Fantoni, Ivonei Fantoni,Jacson Biteelbrum, Juliano R. Wehmuth, José
Testoni, Lorival krauss Júnior, Márcio Soares, Mário César Threiss, Moa
cir Moser, Odirley Theiss, Paulo Bernardo, Paulo R. Wehmuth, Pedro Cel
so Zuchi, Rafael Zuchi, Renato Isensee, Renato Tonioli, Renato José da

Silva, Rogério Luiz Nicolodi, Sérgio da Silva, Sérgio Luiz Isensee, Sidnei
G. Roeder, Valdir Rodrigues Júnior, Valmir Silva, Erivaldo e Ednei.

RUa: erescêncio Pedro
Scbnelder, +8

• Santa 'rerezlnba

;lltÍÍliiÍliiS
---

Jstl/sec ,C/da FONE/FAX
Peçase�nório&paratearesclrculare&

332.2.144l(wc: 332�'387
'l1lK:332-5031

RuaEstr.ida Geral Águ, Negras,
n' 1200-ÁgUI$'Negru • GaIjIIIr

Eviláslo ou Sérgio (Canela)
Sócios Gerentes

===!
1'1 '1332-0944
- ..... t'"'

W�
Bazar Santa Terezlnha

CilroVã
1l),4�,"*-� l)�uk._

'.A'''tAW�''

332-7091$

8SI·841
Rua:AnfIlóqulo Nunes

Pires, 1338 • Figueira - Gaspar
RuaPreftito Leopoldo Sd\l'iIII�1m

i' andaf'(,as rGrande ,

FONE/FAX
47 332-0255

MH'11141*HUB
R��: .lt.aja�.1.52� 7 �.a�par

7° Enduro Counhy
Cidade de Gaspar

1· Etapa do Campeonato
. • Catarlnense

28 e 291Feverelrol2004
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impediu a animação é a'
ontador gasparense
OS e familiares, a big festa,
<a' sociedade Canarinhos e,

eda!. O'rnestre cuca Maurí- i

que suas habilidades vão mais
i

taria de administração e finanças i

e frutos do mar conquistou o

edos .

. O bate-papo descontraído '

rlante radiante.
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Bairro Figueira recebe Rua .de Lazer
Aproximadamente 350 pessoas participaram do evento organizado pela Fundação Municipal de Esportes

Brincadeiras e muita animação. Esse
foi o perfil da Rua de Lazer realiza

da na tarde de sábado, dia 28, na rua José

Mondini no Bairro Figueira. O evento foi

promovido pela FME - Fundação Muni
cipal de Esportes de Gaspar e reuniu aproo,
ximadamente 350 pessoas, a grande mai
ona cnanças.

Segundo a diretora da Fundação Mu
nicipal de Esportes, Rejane Calsing, fo
ram promovidas várias atividades de

integração e lazer para as crianças como
também para os pais dos pequenos, além
de atividades ligadas à saúde.

Foi medida a pressão de várias pesso
as, foi dada assistência bucal (Programa
Saúde Bucal) e realizadas muitas, mas
muitas brincadeiras mesmo.

As crianças desfrutaram de partidas de
tênis de mesa, oficinas de pintura,
bambolê, perna-de-pau, chinelão e jogos
de xadrez, dominó e vôlei.

Um grupo de dança da própria comu

nidade também apresentou uma coreogra
fia.

Calsing lembra que novamente o

objetivo do programa foi

atingído."Conseguimos levar lazer à co

munidade, não somente às crianças mas

também aos seus familiares", explica.
A presidente da Associação de Mora

dores do Bairro Figueira, Merci Maria
Hostins Werner, também percebeu o su

cesso do evento. Segundo ela a felicida
de estava estampada nos rostos das cri

anças que puderam compartilhar bons
momentos, integrando-se com todos os

presentes, "Só temos a agradecer aos

organizadores do evento, a comunidade
ficou realmente muito satisfeita", decla
ra Merci.

O próximo bairro a receber o Progra
ma Rua de Lazer é a comunidade da La-

goa.
Partidas de vôlei, xadrez, dominó e muita diversão

Gasparense expõe pinturas em óleo sobre tela
A gasparense Neida Beduschi Silveira

abriu no domingo, dia 29, sua exposição
de quadros, óleo sobre tela, na sala de café
do Raul's Hotel.

.

Durante 30 dias as 16 telas da artista
vão estar em exposição para quem quiser
apreciá-las ou ainda adquiri-lãs.

Apesar das telas estarem à venda e da
artista ser formada em artes, Neida ex

plora seus dons artísticos não como pro
fissão, mas sim como hobby. Para ela a

pintura é um prazer e ainda uma terapia

Artista abusa das flores exóticas

iz

Beduschi não pretende abandonar seu

hobby. "Eu adoro pintar, me faz bem",
declara.

Hoje acontece o "Dia da Visibilidade
do Trabalho Feminino". Este eventomar
ca o início das atividades realizadas pela
Prefeitura de Gaspar alusivas ao Dia In

ternacional da Mulher, comemorado no

dia 8 de março.
No dia da Visibilidade do Trabalho Fe

minino terá exposição e comercialização
de produtos produzidos pela mulher

gasparense e está sendo realizado nas

dependências do Salão Cristo Rei, com
término previsto para às 17 horas.

Amanhã, dia 5, na Câmara de Verea
dores acontecerá a I Conferência Muni

cipal da Mulher, onde serão discutidas
alternativas de geração de renda, que terá
inicio às 14 horas. Já no dia 8, durante
todo o dia, na Praça Getúlio Vargas o re
colhimento de assinaturas em prol do pro
jeto de aposentadoria da dona de casa.

Telas vão ficar em exposição por 30 dias

que a ajuda a relaxar e conseguir um equi
Iíbrio, essencial para quem também bus
ca qualidade de vida.

Pintar flores é a especialidade da ar

tista gasparense, que não abre mão das

espécies exóticas. Além das flores, Neida
demonstra um grande dom para pintar
pessoas indígenas. Suas pinturas sãomui

to.sintonizadas. Os quadros com os indí

genas representam de forma majestosa a

expressão desse povo que representa boa
parte da história do Brasil.

Artista há mais de 15 anos, Neida

-----_. ------------

Viação Verde Vale

Com objetivo de

proporcionar _

agilidade, conforto
aliado com

responsabilidade e

seriedade.

Rua Itajaí, 1853 - Gaspar 332-�25_5.

---------



08-B 03 A 09/03/04 Jornal MetasGERAL

Terapeuta palestra em Gaspar
Eva Hermann vai explicar como conquistar mais saúde e qualidade de vida

Quer saber como conquistar mais
qualidade de vida e aprender a vi

ver melhor? Basta acompanhar a palestra
da terapeuta holística, Eva Hermann, que
acontece a partir das 17 horas de hoje, na
Câmara Municipal de Vereadores e está
sendo promovida em parceria com a

ACIG - Associação Comercial e Indus
trial de Gaspar.

Eva Hermann vai falar sobre Medici
na Biológica - suas funções e atribuições,
o que nada mais é do que uma medicina
alternativa, uma forma mais saudável de
combater doenças e solucionar problemas
estéticos. Desde obesidade até doenças
como câncer, anemia e gota.

A palestra é aberta a toda a comunida
de e o único custo que as pessoas terão é
com ,a doação de lKg de alimento não

perecível, que serão entregues posterior
mente ao Centro Educativo Maria
Hendricks. Durante a palestra serão sor

teados alguns tratamentos oferecidos no

SpaUrbano em Blumenau. Vai haver tam
bém um espaço para pessoas que já fize
ram tratamentos com a naturologista
prestar seu depoimento.

Atuando há 8 anos na área e proprie
tária do Spa Urbano, Eva Hermann de
senvolve um trabalho de terapia
ortomolecular juntamente com a dieta do

tipo sanguíneo para atender seus clien
tes.

A terapia ortomolecular compreende

�------------

A dieta do tipo sanguíneo foi
criada pelo médico estadunidense
Peter J. D 'Adamo. O médico

acredita que o tipo sanguíneo é
uma impressão genética mais

poderosa que a raça, cultura ou

geografia. Cada tipo sanguíneo tem

necessidades diferentes, por isso a

importância de seguir essa dieta.

A terapeuta vai sortear tratamento em seu

spa urbano em Blumenau
um processo de equilíbrio das moléculas
que formam parte do organismo. Esse
equilíbrio só é conquistado através de uma
alimentação saudável de acordo com as

necessidades de cada organismo.
'

Eva Hermann garante que não adian
ta as pessoas seguirem dietas tradicionais
e misturar carboidratos, com proteínas e

verdura. "Tem que ser analisado o tipo
de sangue da pessoa e verificar quais são
as suas deficiências. Esse é um processo
muito individual", explica.

Segundo ela, muitas vezes as pessoas
acabam comendo alimentos com

substancias químicas que não serão apro
veitadas pelo organismo. Daí a importân
cia de também seguir a dieta do tipo san

guíneo. A terapeuta lembra que essa die
ta consiste na verdade, numa reeducação
alimentar para toda a vida, que atua imu
nidade e emagrecimento sem perda de

energia. "A terapia ortomolecular não tra
ta somente da patologia, mas sim, do pa
ciente", declara lembrando que amedici
na biológico não apresenta efeitos
colaterais.

Ela explica que a terapia consiste em

trabalhar com os alimentos que são indi
cados para determinado tipo sanguíneo e

evitar os que podem fazer mal. Cada tipo
de sangue (O, A, B e AB) tem necessida
des diferentes.

Mesmo a dieta sendo grande aliada no
combate a doenças e gordura, a terapeuta
não descarta a necessidade de conhecer o
histórico do paciente para saber em qual
situação ele se encontra e o estilo de vida

que leva.

Depois de identificado isso é feito um
exame para avaliar como estão os radi
cais livres, é feito um diagnóstico preci
so. Quando são necessários complemen
tos minerais, a terapeuta indica soluções
sublinguais ou em forma de gel e oferece
equipamentos para combater o estresse e

a gordura.

-------------.,

doce), frutas como abacaxi, figo e amei- mer muitos ovos e lacticínios. Este tipo
xa. de sangue é o mais equilibrado.

Nocivos: trigo, couve-flor, repolho, Alimentos 'altamente benéficos:
carboidratos. queijos, iogurtes, ovos, verduras (cou

ve, brócolis, arroz, batata doce), fruas
em geral.

Nocivos: carne de frango, trigo nor

mal e o sarraceno.

Malhas para Canfeccianislas
Fone: (47) 354-0199/ Fax: (47) 354-0939
Guabiruba - se - E-mail: ncamalahs@zaz.com.br '

Tipo A - É o segundo tipo de sangue
mais conhecido e tem problemas com

carne. As pessoas com esse tipo sanguí
neo devem comer muitos vegetais para
diminuir a acidez estomacal. O tipoA tem Tipo AB - este tipo de sangue está
propensão ao desenvolvimento de câncer. mais adaptado aos alimentos modernos,Tipo O - Pertencem ao grupo gené- Alimentos altamente benéficos: ar- como os refinados. No entanto, tambémtico mais antigo e necessitam comer car- roz, queijo tofu (proteína de soja), cou- deve evitar carne de qualquer tipo.ne todos os dias pra satisfazer seus genes ve-flor, alho-poro e brócolis. Alimentos altamente .benéfícos:

antigos de colhedor-caçador. Caso não Nocivos: batata-doce, azeitonas, to- proteínas de soja, peixes, verduras, frucoma carne podem apresentar quadro de mate, cebola, carne vermelha, carne suína, tas, tapioca, arroz.
anemia. camarão. Nocivos: carne vermelha, lacticíni-Alimentos altamente benéficos:

os normais (os lights, com menos teor
carne vermelha, verduras(rúcula, abóbo- Tipo B - Para manter o equilfbrio da de gordura), repolho, carne suína, ver- ,

ra, espinafre, agrião, brócolis e batata- saúde, as pessoas deste grupo devem co- melha e condimentos. L r----="".....--__,..------_"L �

BEBIDAS MELATO

�aJ15--demarçQtem-Tirode Laço no.Piquete Vê I ico
,)

* Dia 06 de març_º_BailenaOaoeeteria
) m m m m_ _ §j_gQus (Barracão)

.__ .... __ .__ ....

BebidasMultí'Marcas
Rua José Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332-0858

"CAMPOS
DA ILUSÃO"

Desejaria caminhar contigo
nas areias finas de uma praia
sob um sol abrasador
te enlaçar em meus braços
e beijar suavemente teus lá
bios.

Desejaria sentir a brisa do
mar

farfalhando teus cabelos
demonstrando quão bela és.

Gostaria de viajar nos sonhos
,

eme elevar acima das nuvens
olhando embevecido as estre

las

que povoam os universos

sem fim.

Gostara de esquecer as má

goas e as tristezas
e me transportar contigo
para os campos da ilusão
onde acreditar no amor

é ainda o melhor caminho
•

"R ..fUÍa"
na busca da felicidade. -

i,

Do livro "AMOR, SONHO
E POESIA"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

C 332-2334 - 332-5010 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina
-------

Rua CeI. Arístíliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar
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Atrasa a';'reurbanização da Coronel ·

Secretário da SIAED tem a expectativa de que as obras d� reurbanização comecem em meados de março

A
tão sonhada reubarnização da Rua
CoronelAristiliano Ramos continua

no papel. Ainda não foram recolhidos to
dos os contratos necessários para que as

obras pudessem começar. De fato a

reurbanização deveria ter iniciado ainda
em meados de fevereiro, como foi notici
ado na edição 197 do Jornal Metas.

Conforme o Secretário da SIAED -

Secretaria de Interior, Assuntos Estraté

gicos e Desenvolvimento, Wolnei Fran
cisco Líbero, o atraso no início das obras
de reurbanização ocorreu em razão de

vários fatores. Em alguns casos a prefei
tura teve que refazer amedição dos terre
nos dos lindeiros e fazer algumas modi
ficações contratuais. Além disso, a pre
feitura possui apenas 35 contratos já as

sassinados. Líbero lembra que outros 12,
que ficaram sob a responsabilidade da

CDL(Câmara de Dirigentes Lojistas),
devem ser entregues ainda essa semana

na prefeitura.
Está havendo um atraso também na

entrega dos contratos de bancos e esta

tais. Isso, segundo o secretário do SIAED,
em razão das normas e burocracias que

os bancos e estatais têm que seguir.
Outra coisa que também está atrasan

do o início da reurbanização é uma licita

ção que a Celesc está fazendo para tro

car postes antigos e diminuir a fiação
elétrica na rua CoronelAristiliano Ramos.
Para que as obras possam começar é ne
cessário ainda que haja no mínimo 50

contratos de posse da prefeitura. Líbero
acredita que dentro dos próximos dias os

contratos que ainda estão faltando devem

ser entregues à prefeitura. Ele aposta
numa nova data para o início das obras

de reurbanização. "Nossa expectativa é

que até a metade de março, as obras pos
sam começar." Assim que forem inicia
das as obras, a empresa contratada tem

até 180 dias para finalizar a

reurbanização.
O secretário salienta que a

reurbanização só vai sair do papel, gra
ças a parceria firmada entre a Prefeitura,
proprietários dos terrenos e a CDL.

Projeto
O projeto de reurbanização está orça

do em R$ 732 mil. A prefeitura vai arcar

Foto: 1. Aguiar

com aproximadamente 35% desse valor,
além de subsidiar uma diferença de

R$l1,OO (metro quadrado), que não está
sendo cobrada dos proprietários dos ter

renos na Coronel Aristiliano Ramos.
Na rua e nas calçadas serão utilizadas

pedras paver (as mesmas utilizadas na

RuaXV de Novembro em Blumenau). Na

Terminal rodoviário urbano de Gaspar
deve ficar pronto até final de julho

A construção do terminal rodoviário
urbano ainda está em fase de licitação,
mas ao que tudo indica a obra deve ficar

pronta até o final de julho. O local onde
será construído o terminal - bairro

V.l.�ll'�� "

ColoniIlha, atrás da Associação da Lin-
ce - foi definido no final do ano passado
quando a prefeitura municipal adquiriu
o terreno. Foram investidos R$ 130 mil.

Nos próximos dias deve sair o resul
tado da licitação para o serviço de

terraplenagem e preparação do terreno

onde será construído o terminal.
De acordo com o Secretário da

SIAED - Secretária de Interior, Assun
tos Estratégicos e Desenvolvimento,
Wolnei Francisco Líbero, até o final de

abril todo o serviço de terraplanagem
deve ficar pronto. "Enquanto estiver sen
do feita a terraplanagem, a obra civil

estará em licitação, para que a constru

ção do terminal possa ser iniciada tão logo
o terreno esteja pronto", explica.

Assim que iniciadas as obras a

empreiteira tem até 120 dias para finali
zar o serviço. "Nossa expectativa é que
fique pronto o mais tardar rio final de

julho", arrisca.
O terminal rodoviário urbano deve ter

aproximadamente 800m2 construídos e

vai dispor de bilheteria, banheiros, lan
chonete, praça e uma área ajardinada. O
valor total da obra soma mais de R$ 600
mil.

Após o início das atividades do novo

terminal vai ser feita uma análise para ve
rificar a viabilidade demanter o atual ter
minal (próximo à PM) em funcionamen
to. "Se necessário vamos manter o atual

terminal como um sub terminal", declara

Líbero.
O gerente adrninstrativo da Auto Vi

ação do Vale, Eduardo Ramos, também
está ansioso para que o terminal rodovi

ário urbano saia o mais 'rápido possível
do papel. Segundo ele, a falta de um ter

minal adequado faz com que a empresa
perca muitos usuários, sem contar os
demais transtornos.

Apesar de considerar curto o prazo
dado pelo Secretário do SIAED para a

entrega do terminal, Ramos está real
mente torcendo para que.isso aconteça.
"Todos vamos lucrar com a construção
do terminal. Os usuários ganham mais

qualidade e agilidade, nós da empresa,
poderemos prestar um melhor serviço e

aumentar o número de usuários e a pre
feitura conseqüentemente arrecadará
mais impostos", finaliza.

,L

rua serão utilizadas pedras na cor de con
creto, já nas calçadas serão utilizadas pe
dras vermelhas e amarelas para osdeta-
I -

R$2.000,OO
Gratificação

Vitor Manoel Marques
recompensa em

R$2.000,OO àqueles
que derem informações
precisas sobre o furto
ocorrido em sua

residência
no mês de dezembro.

Foram roubados vários

utensílios, entre eles:

TVs, DVD, aparelho de

parabólica, fomo de

microondas, micro
system, espingarda,

jóias e roupas.
Informações

fone: 99797237

SEJA VIVO. UTILIZE SEMPRE A CALCADA.
•

•
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Caça-níqueis fora de funcionamento
A Gaspar Vídeo Loteria, única empresa do ramo na cidade, está fechada desde que foi assinada a MP

A Medida Provisória (MP) que proí
be o funcionamento de bingos, caça

níqueis e loterias, expedida pelo presiden
te Lula na sexta-feira, dia 20, está cau

sando muitas divergências. Muitos traba
lhadores de casas de bingos de todo o país
saíram às ruas na última semana para pres
sionar as autoridades e exigir permissão.
para poder voltar a trabalhar.

Em Santa Catarina a Associação
Catarinense de Bingo está lutando contra
aMP. Mas a Justiça Federal não está acei
tando o pedido liminar coletivo das casas

Os funcionários da Gaspar Vídeo Loteria foram demitidos

de bingos para o funcionamento dos es

tabelecimentos.

Algumas liminares que foram

expedidas por um juiz substituto permi
tindo a abertura de alguns bingos no es

tado já estão sendo cassadas.
Em Gaspar a MP do presidente Lula

ainda não havia sido totalmente acatada.

Algumas máquinas caça-níqueis de ba
res continuam funcionando até a semana

. passada. Já a Gaspar Vídeo Loteria, úni
ca empresa do ramo no município, está
desde o dia que foi assinada aMP, fecha-

Comunicado
AGBx - Associação Gasparense
de Bicicross tem nova direção
Foi eleita na última segunda-feira,

dia 1°, a nova diretoria da Associação
Gasparense de Bicicross. Em função de

alterações ocorridas na direção anterior,
os associados definiram em assembléia

que JuniorPereira passa a responder pela
presidência. Os demais cargos ficaram
assim: vice Eduardo Klabunde; tesou
reira Ana Lúcia Soares; 2°. tesoureiro
Gilberto Silva; secretária Clair Cecon;
20.secretárioEtelvina Teobaldo Schmitt.

Conselho fiscal: Adalberto João dos

Santos, Fabrício Conceição e José
Jacóbs Reinert; Suplentes do conselho:
Vilmar Tomson, Valdir Elíbio e Thiago
André Soares.

A nova diretoria promete todos os

esforços no sentido de tomar o esporte
cada vez mais popular no município,
atraindo simpatizantes e apoiadores, de
modo que mais crianças e jovens se

engajem nesta saudável prática, levan
do sempre mais' o nome de Gaspar em
todas as competições.

Como ganhar dinheiro com cartões ou folhetos. Para
detalhes envie R$ 2,00 para este nome e endereço.

WEALTH BUILDERS SYSTEM
BR 470 - Km 39, 2160 - Margem Esquerda - Gaspar

CEP: 89110-000

i)ttilO
ETIQUETAS

A etiqueta que
valoriza sua marca

ii- (0**47) 351·3561
. Brusqu� - se E-mail: esttilo@fipnet.com.br 332-3527

Fitas
Demonstração de Fluxo de Motivação Pessoal - A
Caixa - Esta fita mostra os essência para vencer -
conceitos de fluxo de caixa, Este vídeo aborda coloca-
fluxo de atividades ções sobre motivação
operacionais, de investimen- pessoal.
tos e de financiamentos .

da. Integrante da rede Brasmatic e

American, a Gaspar Vídeo Loteria é uma
das 32 empresas dos grupos que tiveram
de ser fechadas no estado,

O ex-gerente da loja, Adriano

Neumann, lamenta a situação. "Até pou
co tempo eu ia constantemente ao Sine

para anunciar vagas, agora vou ter que ir

para procurar emprego." Essa é a reali
dade também de três moças que trabalha
vam na vídeo loteria e que como muitas
outras pessoas no Brasil todo estão à bei
ra de perder o emprego.

Segundo Neumann, as 20 máquinas
que funcionavam na vídeo loteria eram

todas fiscalizadas pela CODESC. "Para
CODESC era repassado semanalmente

R$40,53 pormáquina. Isso sem contar os

alvarás e demais impostos que sempre
pagamos certinho", conta o funcionário.

Ele acredita que as casas de bingo e

vídeo loterias vão ficar um bom tempo
fechadas para que possa ser feita uma in

vestigação sobre o casoWaldomiro (acre
dita-se que isso tenha levado o presiden
te a fazer a MP). "Posterior a isso, ele
devem ser criadas leis que realmente re

gulamentem o funcionamento dos

bingos", arrisca .

Por enquanto o "funcionário" não sabe
se o ponto onde funcionava a Gaspar

Vídeo Loteria vai ser entregue e as má

quinas retiradas. A única certeza que tem
é que ele está entregando o caixa e a do

cumentação da empresa para os respon
sáveis pela rede.

Quem descumprir a MP será

responsabilizado
Segundo o delegado Augusto

Beduschi Neto, os proprietários de bar que
mantiverem as máquinas caça-níqueis em
funcionamento serão responsabilizados e

podem ter o próprio estabelecimento co-
.

mercial fechado.
Beduschi lembra que a maioria dos

bares aqui em Gaspar, principalmente os

que ficam fora do centro, tinha pelo me

nos umamáquina caça-níquel funcionan
do. Diferente das máquinas da Gaspar
Vídeo Loteria, a grandemaioria dos caça
níqueis de bares não eram regulamenta
dos pela CODESC.

Conforme informações daAssociação
Catarinense de Bingo, existem no estado
28 casas de bingos e 102 videoloterias,
gerando aproximadamente seis mil em

pregos diretos. No Brasil todo a Abrabin

(Associação Brasileira de Bingos)
contabiliza mil casas de bingos que em

pregam 120 mil pessoas.

Dicas comerciais

. Livros
Código de defesa do

consumidor - O direito
do consumidor é

personalíssimo e está

insculpido na Constitui-
1jIMIIII1IIIIIIII--- ção Federal de 1988.

Administração do risco
de crédito - Este livro

apresenta uma contribui
ção para quem se preocupa
com o gerenciamento de

crédito.
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Chocolidia inaugura loja no centro
Há mais de 20 anos no mercado, o mais tradicional chocolate de Gaspar continua encantando o paladar

O
mais tradicional chocolate de

Gaspar agora pode ser encontrado

no centro da cidade. A Chocolidia inau

gurou na manhã de ontem, dia 02, unia
bela loja na rua Eurico Fontes.

Há 20 anos produzindo um delicioso
chocolate caseiro, a Chocolídia já aten

dia sua forte clientela numa loja que fun
ciona anexa à fábrica e ainda, residência
dos proprietários da empresa.

O empreendimento começou na ver

dade como um "agrado" que Lídia fazia

para o filho Alessandro e sem perspecti
vas comerciais. Ela preparava carinhosa
mente para o filho os chocolates, que den
tro de pouco tempo passaram a ser sabo
reados também pelos vizinhos da família
F.ernandes e amigas de Lídia.

Os produtos Chocolidia pouco apou
co foram ganhando o mercado sempre
com novidades. Atualmente a empresa de
chocolates gasparense distribui seus pro
dutos em Brusque, Blumenau, Jaraguá
do Sul, Indaial, Timbó, Pomerode, Luiz.
Alves, Armação, Piçarras, Penha, Balne
ário Camboriú, além de Gaspar. Fazem
parte da equipe Chocolidia, Luiz

Fernandes, administrador geral; Lídia,
responsável pela produção; Vivia, respon
sável pelas lojas; Alessandro, divulgação
e mercado externo; Terezinha,
decoradora; Maria Luíza - atendente da

loja anexa à fábrica; Hilária - decoradora
das embalagens.

Com a inauguração dessa nova loja a

perspectiva de toda a família Fernandes

é de que a empresa cres

ça e quem sabe, uma
outra loja possa ser inau
guradamais adiante. To
dos que fazem parte da

Chocolidia trabalham

para o sucesso da em

presa e estão sempre se

especializando e em

busca de novidades para
suprir sua clientela.

'-

Produtos
Imaginação, criati

.vidade e qualidade são

ingredientes essenciais
nos produtos Chocoli
dia. São diversos tipos
de bombons e chocola
tes preparados de acor

do com datás comemo
rativas e as mais diver
sas ocasiões.

Também podem ser

preparados chocolates perso
nalizados e ainda com presen
tes junto. Que tal dar um pre
sente para alguém dentro de
umovo de páscoa?! Um ovo

surpresa para as crianças ou

chocolates com ursinhos de

pelúcia.AChocolidia faz tudo
ao gosto dos clientes.

As trufas de caipirinha e de
chocolate com pimenta, re
cém-lançadas pelaChocolidia
são novidades para realmente

aguçar o paladar das pessoas.
AChocolidia também comercializavi

nhos e licores próprios e importados. Faz
beijo-baiano mesclado (chocolate bran
co e preto), pirulitos de chocolate nos

mais diversos formatos e ainda cestas de
café da manhã.

Além dos chocolates, licores e cestas

de café da manhã, a empresa também de
senvolve artigos decorativos e caixas para
presente personalizada. É possível até
usar fotos para enfeitar as caixas de pre
sente e tudo que o 150m gosto permitir.
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Auto-ajuda para dependentes
Pastoral da Sobriedade atende pessoas de qualquer idade, sexo ou religião
Desde o início de fevereiro está fun

cionando em Gaspar a Pastoral da
Sobriedade, uma unidade ligada à Igreja
Católica, que tem por objetivo proporci
onar a todo tipo de depende e co-depen
dente (familiares de dependentes) auto
ajuda.

A Pastoral da Sobriedade ganhou uma
sala no salão São Francisco, ao lado da

Igreja Matriz São Pedro Apóstolo. Lá
acontecem encontros todas as segundas
feiras, das 20h às 21h30min.

É realizado um trabalho seguindo 12

passos. Esses passos mostram formas de
viver sem uma dependência abordando a

questão de prevenção, intervenção, recu
peração e reinserção do dependente.
Qualquerpessoa, indiferente de sexo, ida
de ou religião pode participar dos encon
tros. Não há custo nenhum para os parti
cipantes apesar das dificuldades que exis
tem para aprimorar o trabalho da Pasto
ral da Sobriedade.

Até pouco tempo, somente na igreja
do'Bairro Bela Vista, havia a Pastoral da
Sobriedade em Gaspar. Mas sentindo a

deficiência existente .no município quan
do o assunto é dependência, seja ela de

drogas lícitas ou ilícitas, Erivelton Alcir
Conceição, 28 anos, resolveu fazer algu
ma coisa para amenizar a situação na ci
dade. O Comen - Conselho Municipal de
Entorpecentes -; não está atuando desde

Foto.Cleisi

So de"M_��"
ep8Z!

SÓPOrhOj81
graçaS a fleus

Ex-dependente químico realiza serviço voluntário na Pastoral da Sobriedade
novembro de 2003. Juntamerite com ou- os co-dependentes aos encontros. A re

tras três pessoas, ele conseguiu uma sala cuperação é algo que depende inteira
e hoje realiza um trabalho voluntário. O mente do dependente e também pode
espaço da Pastoral da Sobriedade é man- acontecer numa clínica.
tido pela própria igreja e pela comunida- O responsável pela Pastoral da Sobri
de Aos poucos a sala está sendo melhor edade espera conseguir apoio da Prefei
estruturada, graças ao apoio que a Pasto- tura Municipal de Gaspar para fazer um
ral da Sobriedade tem recebido. convênio com uma clínica em Camboriú,

Já são em média 20 pessoas que par- onde os gasparenses dependentes de ál
ticipam dos encontros todas as segundas- cool ou drogas possam ir se tratar. Por
feiras. A pastoral da sobriedade trabalha enquanto ele tem tirado do próprio bolso
com o propósito de levar o dependente e para ajudar alguns dependentes.

UDt-ano, oito meses e 20 dias sem as drogas
Ex-dependente de álcool e cocaína,

Erivelton, hoje à frente da Pastoral da So
briedade comemora todos os dias por não
estar mais gsando cocaína e álcool. Hoje
faz exatamente um ano, oito meses e 20
dias que o ex-dependente largou os víci
os.

Sua entrada para o mundo das drogas
aconteceu através da ingestão de bebidas
alcoólicas. Como boa parte dos jovens,
Erivelton começou a beber nas festas de
final de semana e foi aumentando a dose.
Ele passou a beber durante a semana tam

bém. Como sua família sempre trabalhou
com bar, todo tipo de bebida alcoólica lhe
era muito acessível.O álcool proporcio
nou a coragem e a necessidade de experi
mentar a maconha e a cocaína.

Por 12 anos, Conceição, que hoje é ca
sado há seis anos e tem um filhinho de

cinco anos de idade, foi um dependente. lhou seu lado espiritual, físico (desinto-
Como tudo lhe era muito acessível, xicação) e o mental. Ele conta cada dia

nunca precisou roubar para adquirir as que se passou e que vem resistindo às dro
drogas e garante que emmenos de lOmin, gas. Nas festas só toma água mineral e
conseguia ter a cocaína dentro de sua casa. agora quer ser um exemplo para o filho e

Segundo ele, infelizmente a droga é mui- para outras pessoas que entraram nesse

to acessível aqui em Gaspar. "Não é pre- mundo muitas vezes sem volta. Ele reco
ciso ir atrás da droga, ela vem até você." menda que principalmente os jovens, evi-

A decisão de ir para um centro de re- tem dar o primeiro gole numa bebida al
cuperação veio para Erivelton quando ele coólica ou experimentar uma droga líci
se deparou com as constantes internações ta. "Algumas pessoas experimentam e

do pai e percebeu que teria de ser respon- acabam não gostando, outras experimen
sável pelo trabalho realizado pelo pai. Ele tam e tornam-se escravos daquilo que as

percebeu que estava fazendo mal a si pró- drogas provocam", conta. Erivelton lem
prio e aos seus familiares e decidiu ir para bra que o efeito da droga é passageiro e

o CERTA (Centro especializado em Re- que passado o efeito a sensação é horrí
cuperação de Tóxicônomos e Alcoolís- vel. Para abandonar os vícios e seguir fir
ticos) em Camboriú.O gasparense pas- me com a pastoral da sobriedade,
sou seis meses e dois dias internado na Erivelton conta muita com o apoio da fa
Clínica. Ele conta que na clínica traba- rm1ia e amigos, vivendo sempre o hoje.

CIRCUITO Posto lrmõos Deqqau
Coltrok dt Q�*Eletro Comercial Ltda.

ASS. E PERíCIAS CONTÁBEIS
* Registro de Empresa;

* Escrituração Contábil/Fiscal;
* Pericias; * Declaração de IR,

* Contratos em Geral

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
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Fellini do-mina
o CineArte

O cine Arte da Fundação Cultural de
Blumenau (sessões às segundas, 20 ho
ras, gratuitas) voltou às atividades, exi
bindo no mês de fevereiro duas produ
ções norte-americanas: Uma mente bri
lhante (dia 9) e Estrada para perdição
(dia 16). E o mês de março vem todinho
dedicado a Federico Fellini. São 5 as

obras do gênio: A doce vida (1960), dia
1°. Com Marcello Mastroianni, Anita
Ekberg, Lex Barker (o ex-Tarzã). Conta
a história de um jornalista de origem hu
milde (veio de uma cidade do interior),
que começa a penetrar no mundo da alta
sociedade romana e a freqüentar os so

fisticados bares e cafés da famosa Via
Veneta; às vezes ele fica fascinado como
o que vê; às vezes sente nojo.

Amarcord (1973), dia 8. ComMaga
li Noel, também no elenco de A doce
vida, e Bernard Blier. Numa pequena
cidade italiana na década de 30, sob o

domínio do fascismo, várias histórias se

cruzam.

Mágico e arrebatador, com persona
gens inesquecíveis criados a partir das
lembranças de infância do diretor. Os
car de melhor filme estrangeiro.

Oito e meio (1963), dia 15. Com
Marcello Mastroianni, Claudia
Cardinale, Anouk Aimée, esta também

presente em A doce vida. Auto-retrato
de Fellini (o personagem principal é um
diretor de cinema), com várias lembran
ças de infância do cineasta. Oscar de me
lhor filme estrangeiro.

E la nave va (1983), dia 22. Às vés
peras daI GuerraMundial, em 1914, um
navio de luxo deixa o porto de Nápoles
levando a bordo militares, figuras da'
nobreza, do mundo das finanças, das
artes etc. rumo ao alto-mar. Todas elas·
vão tomar parte do ritual de espalhar as
cinzas de uma famosa cantora de ópera
em sua ilha natal. É interessante a ceri
mônia fúnebre, encenada como se inte

grasse uma cena de ópera.
Entrevista (1988), dia 29. Com

Federico Fellini, AnitaEkberg, Marcello
Mastroianni. Enquanto começa as filma

gens de uma adaptação de América, de
Franz Kafka, Fellini é entrevistado por
uma equipe de TV japonesa.

Em abril, os filme levam a assinatu
ra de Stanley Kubrick, o diretor de 2001:
uma odisséia no espaço.

• ,332..U8DII''''l343
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 211, 2° andar· sala 22 . Gaspar'

fi (04) 332-1501
Rua Arnoldo Schramm, n" 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar

,

.hla
.fu,

Fone; 332- 0918
Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar
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Burocracia atrasa mudança da Casa Lar
Crianças esperam os trâmites legais para usufruir o direito de morar na casa doada pela Bunge .Alimentos

Foto:Jane

O final do ano de 2003 foi positivo
para o abrigo Casa Lar. Depois do

empenho de vários profissionais envol

vidos com o Abrigo e também ao Projeto
Elo Social, os problemas vivenciados di
ariamente pela Casa Lar saíram do ano

nimato sensibilizaram a comunidade e

empresários da região.
As doações foram de fundamental

importância para a continuidade do tra

balho junto as crianças acolhidas por vi

verem em situação de risco, o ano finali
zou com a realização de um sonho: a com

pra de uma casa própria para o abrigo.
A realização deste sonho foi graças ao

presidente da Bunge Alimentos, Sérgio
RobertoWaldrich, que conheceu o traba
lho realizado junto às crianças e se sensi
bilizou com o problema e doou 210 mil

reais, 165 mil para a compra da casa e o

restante para aquisição de móveis e adap
tações.

A aquisição da casa se deu em apenas
uma semana e contou com o

envolvimento dos prefeitos de Gaspar e

Ilhota, além dos vereadores gasparenses
que aprovaram em tempo recorde o pro-

jeto que tramitou na Câmara para a com

pra do imóvel.
Mesmo com tanto empenho de alguns,

há outras motivos que atrasaram a reali

zação deste sonho. As crianças ainda não
estão morando na casa. A burocracia im

pediu que o novo lar tão sonhado, demo
rasse um pouco mais para ser aproveita
do.

Segundoa secretária da Saúde, Julita
Schramm, o mês de março - sem data

definida, é o prazo limite para a mudança
às novas instalações. Julita ressalta que
os antigos moradores da casa saíram no

dia O 1 de fevereiro e deste então estão

sendo feitas as adaptações necessárias.
"Jamais vou permitir que as crianças en

trem na casa sem as adaptações de segu

rança".
Mesmo sem a obrigatoriedade das li

citações, a prefeitura - responsável em
administrar a doação, realizou três orça
mentos antes da compra dos novos mó
veis e a contração da empreiteira respon
sável pela obra. Obra esta, que se resume

na pintura da casa, adaptação de algumas
salas e colocação de grades de segurança

••••oc@;!Nós ajudamos você a cuidar do seu VISLIAL,I
venha conferir nossa ampla linha
de PRODUTOS DE BELEZA

e profissionais prontos a atendê-lo,
ém de várias sugestões de PRESENTES

para você surpreender quem você gosta

D· "C' ,. 332-0579
Avenida das 'Comunidades, 160 tsque-rarmacw: 332-9337

1.- ••_••_ ••_ ••_ ••_ ••_ ••_ ••_ ••_ ••_••_ ••_ ••_••_ ••_ ••_••_ ••

D E C R E T o N° 350, DE 12 DE FEVEREIRO DE 2004.

CONCEDE ESTIMULOS FISCAIS A EMPRESA PARQUE AQU
ÁTICO CASCANÉIA" LTDA ME. E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito do Município de Gaspar, Esta
do de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, especialmente as

estabelecidas nas Constituições Estadual e Federal, e também das que lhe
são conferidas no artigo 72, inciso IV, da Lei Orgânica do Município,
considerando ainda o disposto na Lei Municipal n° 1.670/97 e Parecer do
Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico de Gaspar,

DECRETA:
Art. 1· - Fica concedido à empresa PARQUE AQUÁTICO

CASCANÉlA LTDA - ME, pessoa jurídica de direito privado,
estabelecida na localidade de Belchior, Rua José Patrocínio dos Santos,
n° 1355, nesta cidade de Gaspar (SC), com inscrição no CNPJ sob n°

02.856.609/0001-92, os estímulos fiscais, previstos no art. 2°, inciso V,
da Lei Municipal n° 1.670/97, referente a taxa e emolumentos sobre a

construção de 50 (cinqüenta) novos chalés na propriedade onde está
sediada.

Parágrafo único - A concessão dos incentivos econômicos, referido
neste artigo, subordina-se ao atendimento dos requisitos estabelecidos na

Lei Municipal n° 1.670 de 15 de abril de 1997, especialmente em seus

artigos 7°, 8°,9°, 10 e 13, sob pena de revogação.

Art. 2" - As despesas decorrentes do presente Decreto correrão por
conta da dotação própria consignada no Orçamento vigente da Secretaria
de Indústria e Comércio e Turismo.

Art. 3° - EsteDecreto entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 12 de fevereiro de 2004.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal
* Republícado por' Incorreção,

Mudança prevista para este mês

nas janelas e corrimão nas escadas. Vicentina porém estamos fazendo tudo
A secretaria enfatiza que está tudo dentro dos tramites legais para não haver

dentro dos prazos, mas tem consciência nenhum problema futuramente. As crian
que em reforma sempre acontecem im- ç,as estão na casa há três anos e podem
previstos. "Estou sendo pressionada pela esperar mais 30 dias", finaliza.
sociedade, judiciário e pela Conferência

FARMÁCIA
�d4�t4t'4

Desconto à vista ou cheque para 30 dias

Horários de Funcionamento:

Segunda à Sexta das 8:00 às 20:00 hs.
Sábado das 8:00 às 19:00hs

Domingos e Feriados das 8:00 às 12:00hs. *'=---.

335-0959 terra
befronte ao Reside�cial Bela Vista

PEDRO CELSO zuem, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições que lhe confere o art. 72, da
Lei Orgânica doMunicípio, após cumpridas as formalidades do art. 37, inciso II da Constituição Federal, e art. 10 e seguintes da Lei Municipal
n° 1.305/91,

DECRETA:
Art. 10 Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital n° 00112002, aprovados para os cargos, nos níveis, Ref.,

carga horária e habilitação abaixo especificada, com lotação no Serviço Autônomo Municipal Água e Esgoto, a partir de 1° de março de 2004,
conforme abaixo:

NOME NIVEL REF C/H_ HABILITAÇÃO
Jeanne Alessandra Santana ATS 50 40 Farmacêutico/Bioquímico
Aldo Luz ASE VI 15 40 Operador de Bomba

Art. 2° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.
Gaspar, 25 de fevereiro de 2004.
PEDRO CELSO ZUCHI
..

'

Prefeito Municipal

DECRETO N° 368, DE 25 DE FEVEREIRODE 2004.
NOMEIA SERVIDORES QUE E;SPECIFICA.
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Classificados do Me"tas
Imóvel/Aluguel

Vende-se casa no bairro San
ta Terezinha, contendo dois

quartos, duas salas, cozinha,
banheiro, área de lazer. Valor
R$ 35 mil. Informações pelo
telefone 332-8483. -

.

-..... Vende-se
Ótimo ponto de Bar com
Cancha de Bocha, localizada
na Rua Pedro Simon, 859. Inf.
332-0706 ou 9909-5376.

Vende-se

Sorveteria, Lanchonete no

melhor local de Gaspar.
Ótima clientela, também acei
to troca com propriedade. Inf.
9133-4137 com Cláudio.

Aluga-se - Kitinete na Rua
Mato Grosso, bairro Sete de
Setembro. Inf. 332-0662.

Vende-se
Um terreno de 8.424m2, todo
-plano. Situado na Rua José

Querino Censi, próximo a

antiga raia Censi - Macuco.
Inf. (47) 332-4805 'ou com o

proprietário no Sítio Rancho
Paraíso no Gasparinho

�<. ••

VENDE-SE <:
.

<,,' _.

Lanchonete e Restaurante
no centro de Gaspar. Inf.
pelo fone 332-1494 com

Jair.

iU: .. 2 lilia.ii
VeículosVende-se um banco de kombi

em ótimo estado de conserva

ção, original com trava, ban
co domeio. Interessados ligar
no período da tarde pelo tele
fone 332-4472 com Luciano.

Vende-se casa de madeira

para ser retirada do local,
casa de 7x12, madeira de qua
lidade preço a combinar. In
teressados ligar no período da
tarde pelo telefone 332-4472
falar com Luciano.

Vende-se

Filhotes de Poodle Toy. Inf.
332-0607.

Vende-se - Frente do CD de
Painel Panasonic modo 202.
Inf. 9992-3227.

Emprego

Ofereço-me para trabalhar
como mensalista. Informa

ções pelo fone (47) 338-5272.

Re�ífica, de Motores
. Gaspar...: .

j' .� ,�' "

Contrata-se torneiro me

cânico ou retificador,
com experiência no mí
nimo de 1 ano. Inf. (47)
322-7430 com Luiz.

[jj _.
,; :

Vende-se

Automóveis

VENDE-SE
F 1000

F 1000, ano 90 com duas

carrocerias, um de lata e

uma de madeira. Em bom
estado. Motor novo, caixa
revisada. Preço a combinar.
Inf. 332-2512 ou 9992-
3014.

Diversos

Vende-se

Kombi Pickup com baú novo,
ano 90/91 cor branca impecá
vel. Valor R$ 7.500,00. Inf.
9992-8620 ou 335-0107.

Vende-se CG Titan ano 97,
cor azul marinho, com alar
me. lnf. (47) 9104-2177com
Eduardo

Fotógrafo - Fotografias para casamento, even
t�s e]}o Inf. (47)'9'118-8589 ou 332-1324.

Vendo impressora matricial LX 300 Epson
usada. Inf. 332-5317.

Uma moto Yhamara RT 135,
ano 9'1·, ótimo estado para ui

. lha ou pista de velocidade.
Inf. 9138-5693.

Vende-se um Passat TS, ano
80. Valor R$ 1.200,00. Inf.
397-1444 após às 18 horas .

Vendo - consórcio contem

plado, Carta de Crédito R$
5.465,00,6 parcelas pagas, 54
restantes, parcelas de R$
110,00. Valor R$ 1.400,00.
Aceito proposta. Tratar com
Ivan Carlos pelo fone 9118-
7173.

Vendo - Brasília 79, cor bege
em bom estado. R$ 1.800,00.
Estudo proposta. Inf. 9112-
0860 ou 397-0733.

Vende-se Uno CS 1.5 IE ano

96. Informações 332-0330
com Marcelo.

CASAMENTO
* Formaturas * Aniversários * Batizados *

E outros.

CHURRASCARIA RECANTO
Ambiente Climatizado

335-1287/335-0066

Vendo Apartamentos com
02 dormitórios, sacada

com churrasqueira- novo.
Rua Águas Negras· Bairro Figueira

Obs: Também Créditos Contemplados de Imóveis, A veis e j

47 _ 9980-1928 Aur.Baeen

47 - 222-2853/Sponchiado
maykelgoes@yaboo.com.br

RS 95.000,00 com

R$10.000,OO de entrada.
Contato Fone: (47) 9993-2874

Moto Ano
CG 125 84
CG Today 91
CG 125 Titan 95/96/97/98/99
CG 125 Titan KS 00/01/02/03
CGTitan ES 00/01/02/03
CG Titan KSE 02/03
NXR 150 03
TWISTER 02/03
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125 KS 00
XLR 125 ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta cf Motor 03
Honda OKm Todas as cores e modelos
Yamaha OKm Todas as cores e modelos
Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto! ! !

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Chalico Motos a Loja mais completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhor preço.

Fone: 332�0507 19992 ..3959

RuaMârio Vanzuifa - Céntro - Gaspar

,('\"""

B. SETE DE SETEMBRO:· Casa mista com 96,00 01' + galpão de
alvenaria com 208,00 ml � 02 pisos - Rua l° de maio - R$ 65 mil;
- Casa de alvenaria com 170.00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Angelina Mouer - RS 45 mil;

· Casa com 121,78012 - 03 dormitórios. Terreno com 598,50
012 - Rua 21 de Abril- R$ 60 mil;

- Casa de alvenaria com 88.00 m2 + sala comercial com 38.00 m2
+ Kitinere com 42,00 m2 - Rua Minas Gerais,
esquina com a Rua João Silvino da Cunha - R$ 70 mil;

Bangal61móvels Ltda .....Creci 1678/J
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES'

BARRACAo: . Galpão de alvenaria - 500,00 m' + casa de alvena
ria- 02 pisos· 100,00 m'. Terreno com 1.951.79 m' com 57,48 de
frente para a Rodovia Ivo Silveira;
BELA VISTA> Alvenaria com 220,00 m? + área comercial/kitinete
- Rua Bernardino A.de Souza - 04 dorm., sendo 01 suíte - R$ 90
mil. Aceita carro:

.

- Prédio de alvenaria-. 02 pisos - sendo: 02 salas comerciais, gara
gem para 02 carros e apartamento contendo 02 suítes + 02 dormitó
rios - Rua Adriano Kormann - Centro - R$ 150 mil;
· Alvenaria com 140,00m'· 03 dormitórios- Rua Chile- R$ 40 mil;
COLONlNHA:· Casa de alvenaria com 100,0001' - 02 dormitório
os sendo OI suíte + casa de alvenaria com 70 m2 - 01 dormitório
Rua José Lanznaster - R$ 50 mil. Aceita carro;

- Casa de alvenaria - 02 pisos - com 223,00 m2 - Rua Júlio
Zirnrnerrnann - RS 80 mi;
FIGUEIRA: . Alvenaria com 135,00 012 - 03 dormitórios, sendo
OI suíte - Rua Manoel Bernardes da Silva - RS 40 mil;
GASPARINHO: . Alvenaria - nova - 02 pavimentos· 02 dorrnitó
rios - Rua Walter Schneider - R$ 65 mil;
NAVEGANTES: . Apartamento com 133,42 m2 - mobiliado - 03
dormitórios sendo OI Suíte - Residencial São Pedro - Praia de
Gravará - R$ 80 mil:
MARGEM ESQUERDA: . Madeira com 70,00 01'·02 dormitório
os - Rua Laurentino - R$ 22 mil:
- Prédio com 8 kitinetes - Rua Nicolau Threiss - R$ 25 mil;

- Galpão com 254,00 1112 + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85
mil;

- Alvenaria 271,00 m2 - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro
Bonifácio Sabei - RS 90 mil:
- Alvenaria com 152,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon -

RS 38 mil:
- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacflio Costa
· RS 70 mil;
B.SANTA TEREZINHA:· Alvenaria com 130.00 m' - 03 dormi
tórios - Rod. Ivo
Silveira/Esquina com Rua Uruguai - Terreno com 602,60 !TI2
- R$ 90 mil:

- Alvenaria com 243,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte
- + piscina- Rua Rodolfo Vieira Pamplona - R$ 110 mil:

- Alvenaria com 254.70m2-02 pisos + casa mista com 90 m2 - Rua
Luiz Poffo - R$ 85 mil;

- Alvenaria com 57.00 m2 + casa mista - Rua Barra Velha
esquina cum Rua Aurora - R$ 42 mil. Aceita carro:

· Galpão com 300.00 m' . Rua Belarmino João da Silva -

R$ 80 mil:
- Alvenaria com 44.00 m2 + mista com 32,00 m2 - Rua Alausto
Krauss - RS 60 mil. Aceita troca casa na praia até o mesmo v;lor;
� Alvenaria com 250,00 1112 - 03 dormitórios sendo O I suíte + pisci
na. Terreno com 1.000,00 m! - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$
280 mil;

.

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro -,Gaspar - Fone: 332-1074

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351 ,89 m2 + casa de alvenaria com
60 m2 - Rua
Arnoldo Theiss - em frente Pesque-Pague Fernandão - R$ 35 mil;
BELA VISTA:· Rua Anfilóquio Nunes Pires· ao lado do Paraíso
dos Pôneis - Com 2.589,70 m". R$ 65 mil;
- Rua Bolívia- Lot. Mirante do Vale com 312,50 m'· R$ 8 mil;
· Rua Anfilóquio Nunes Pires· com 562,34 m'· R$ 35 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - lot, Figueira - Com,
450,0001' - R$ 1541lil:
GASPARINHO: . Sítio com 144.000,00 m' + 02 casas mistas -

Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 01' - R$ 25 mil;

· Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro- com 1.003,20 m' - R$ 20
mil;
MARGEM ESQUERDA:· Rua Francisco Lenfers com 300,00 m'
- R$ 7 mil - com financiamento direto;
· Rua Hilda Lenffers com 663,00 m2 - R$ 10 mil:
· Rua Norma Mônica Sabei - Fundos· 1.698,0301" RS 35 mil;
CENTRO:· Loteamento São Pedro - Lote 49 - R$ 16 mil;
· Rua Frei Solano . próximo ao centro· com 1.861,19 mê . R$ 65
mil;

.

- Loteamento São Pedro com42l.11 mt . R$ 20 mil:
· Rua São Pedro fundos - com 5.183.00 m2 - RS 65 mil:
- MOlTO do Sarnae com 969,72 m1 + casa mista - R$ 65 mil:
BAIRRO SANTA TEREZINHA: . Rua Botuverá com 338.00 m'·
R$ 12 mil;
- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com

549,26 m' - RS 27 mil:
� Rua Construtor Augusto Vitória Deschamps -

Loteamento Dona Olga com 364,00 mt - R$ 18 mil:
· Rua Evaldo Schneider - Lot, Por do Sol - R$ 16 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com

1.401.18 m' - R$ 200 mil:
COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermann com 3$6,50 m! -

R$ II mil;
- Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 m2 - R$ 8.5 mil
· Rua Arnold Koch com 464.00 m2 - R$ 15 mil:
· Rua João Krauss com 405,01 012 - R$ 10 mil;
ROD. FRANCISCOMASTELA: . Prox. Ginásio João dos Santos
com 2.234.16 111' . R$ 45 rnil.
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Túpl e-stá-nó C-a:mpeonato da Integração ·

o Alviverde gasparense está participando de amistosos como treino para o campeonato que inicia dia 21
Foto: Beto

nato de Integração organizado pela Liga
Blumenauense de Futebol, com início

previsto para o dia 21 de março. Na noite
de ontem, 02, foi realizado o congresso Aurora, na Itoupava Central.

técnico onde foram definidas as equipes A equipe blumenauense

participantes, todas as normas e parte marcou 2 a 1 no Tupi. Se

burocrática do campeonato. gundo Jerry a equipe
A princípio o Clube Atlético Tupi é a gasparense não. conseguia

única equipe que vai representar Gaspar. acertar a marcação no meio

A expectativa do técnico da equipe, Jerry __fampo. Foi aos 40 minutos

de Oliveira, é a melhor possível. "Vamos do 1 ° tempo, que Bicudo

brigar pelo título novamente." abriu o placar para o

O técnico lembra que alguns reforços Madureira.

estão entrando para equipe, entre eles, O Tupi trocou Garnizé e

Garnizé e Volnei do Tamandaré, Guilher- o Volnei, onde passou a ha

me, que defendeu o Ferroviário em 2003 ver maior movimentação do
e Paulão que esteve no Tupi quando a ataque gasparense. E numa

equipe disputou o campeonato da 2a di- jogada de linha fundo, no
visão. cruzamento da área o zaguei-

Para se preparar para o campeonato a ro do Madureira, na tentati

equipe está participando de um amistoso va de tirar o lance, marcou

contra equipes de Blumenau. contra, pressionado por Gamizé aos 2

minutos do 2° tempo.
Numa jogada de ataque, pelos pés do

centro-avante, saiu o 3° gol da partida.
No domingo, dia 29, .aconteceu a pri- Mesmo havendo impedimento, a equipe

O
Clube Atlético ��pi está se prepa
rando para participar do Campeo-

Amistosos preparatórios

meira partida preparatória
para o Campeonato de

Integração. A equipe do Tupi
enfrentou a equipeMadureira
de Blumenau no Clube Nova

ClubeAtlético Tupi recebe o Atlético da Itoupava no próximo domingo para um amistoso

CONTRATOS CELEBRADOS EM JANEIRO
DE 2004

CONTRATO N°. 01/2004 - 3º TERMO ADITIVO.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: PÚBLICA INFORMÁTICA LTDA.
OBJETO: locação de software dos sistemas de

compras público, contabilidade, patrimônio, veí
culos e materiais.
VALOR: R$ 15.216,48 (quinze mil, duzentos e

dezesseis reais e quarenta e oito centavos).
VIGÊNCIA: 11/01/2004 a 11/01/2005.

CONTRATO N°. 02/2004 - DISPENSA Nº 01/
2004.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: IRINEU ISENSEE.
OBJETO: locação de imóvel para abrigar a sede
administrativa.
VALOR: R$ 15.000,00 (quinze mil reais).
VIGÊNCIA: 30/01/2904 a 30/01/2005.

CONTRATOS CELEBRADOS EM FEVEREIRO
DE 2004

CONTRATO N°. 03/2004 - DISPENSA POR VA
LOR.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: ERACOMP TÉCNICA LTDA.
OBJETO: manutenção em microcomputadores e

CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO:TERRAPLENAGEM E TRANS
PORTES CAIBI LTDA.
OBJETO: serviços de retroescavadeira traçada
com operador.
VALOR: R$ 61.500,00 (sessenta e um mil e qui
nhentos reais).
VIGÊNCIA: 09/02/2004 a 31/12/2004.

CONTRATO NO. 06/2004 - CONVITE Nº 04/2004
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: SEVEN COMUNICAÇÃO LTDA.
OBJETO: contratação de agência para divulgação
dos atos legais e informativos aos consumidores.
VALOR: R$ 17.899,20 (dezessete mil, oitocentos
e noventa e nove reais e vinte centavos).
VIGÊNCIA: 25/02/2004 a 25/02/2005.

CONTRATO N°. 07/2004 - CONVITE Nº 06/2004
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: HANNOVER INTERNATIONAL
SEGUROS S/A.
OB.JETO:.seguro para os veículos.
VALOR: R$ 12.392,07 (doze mil, trezentos e no

venta e dois reais e sete centavos).
VIGÊNCIA: 25/02/2004 a 25/02/2005.

CONTRATO N°. 08/2004 - DISPENSA Nº 09/2004
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: MAGALY DE OLIVEIRA
KRAUSS.

impressoras. OBJETO: locação de imóvel para abrigar o

VALOR: R$ 7.200,00 (sete mil e duzentos reais). Almoxarifado e a garagem dos veículos do
VIGÊNCIA: 01/02/2004 a 01/02/2005. SAMAE.

CONTRATO N°. 04/2004 - DISPENSA POR VA
LOR.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: POINT DU PILEKONET LTDA.
ME.
OBJETO: manutenção e atualização da home

page.
VALOR: R$ 3.000,00 (três mil reais).
VIGÊNCIA: 01/02/2004 a 01/02/2005.

CONTRATO N°. OS/2004 - CONVITE Nº 02/2004

VALOR: R$ 10.200,00 (dez mJ!.? duzentos reais).
VIGÊNCIA: 01/03/2004 a 01/03/2005.

CONTRATO N°. 62/2003 - CONVITE Nº25/2003
CONTRATANTE: SAMAE

.

CONTRATADO: BIOAGRI AMBIENTAL LTDA.
OBJETO: contratação de empresa para análises
de água.
VALOR: R$ 38.400,00 (trinta e oito mil e quatro
centos reais).
VIGÊNCIA: 01/01/2004 a 31/12/2004.
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GRANIBLlfq
Comércio de Mármores e Glanitos Ltda

do Madureira marcou mais um gol. Foi
aos 30minutos do 2° tempo. Apesar dos
desfalques, o Tupi deu muito trabalho

para o Madureira, mostrando bom volu
me de jogo. A equipe do Tupi perdeu vá
rias oportunidades de gol com Buiu e

Maninho. "O Madureira conta com ex

jogadores profissionais, uma equipemui
to forte", garante o técnico do Tupi.

O Tupi contou com alguns jogadores
que ficaram da temporada 2003 e outros

que foram levados mais para teste mes

mo. A equipe do Tupi vai contar com jo-

gadores experientes como o Bruno, Tre
ze, Paulão, Preto e Amo.

. Serão disputadas ainda mais duas par
tidas amistosas. A próxima acontece no

próximo domingo, dia 07, no Estádio
Carlos Barbosa Fontes a partir das 16
horas.

O Tupi recebe o Atlético da Itoupava
e no dia 14 de março a equipe gasparense
vai a Blumenau, onde participa do últi
mo amistoso antes do início do campeo
nato. O Tupi vai jogar contra o Grêmio
da Itoupava.

•

marmoraria

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente
externos em sacadas, fachadas e túmulos.

Tudo corn ótimo acabamento.

e Modernidade!
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Enduro reúne mais de 100 competidores
o evento, que foi organizado pelo Moto Clube de Gaspar, atingiu um público superior a três mil pessoas

Fotos: Beto

Ala etapa do Enduro Cross Country - perando atémesmo as expectativas, corno
Campeonato Catarinense, realizada no número de inscritos e público presen

na Cascata Bem-Bem no final de sema- te.

na, dias 28 e 29 de fevereiro, reuniu 120 Segundo Júnior a competição foi mui
competidores de todo o estado de Santa to equilibrada, com Um bom nível técni
Catarina e um público de aproximada- co dos pilotos.
mente três mil pessoas. De Gaspar parti- Os treinos do sábado aconteceram das

ciparam 18 pilotos. 13h às 17 horas. No domingo os treinos
O relações públicas do Moto Clube de começaram às 9horas até às llh30min.

Gaspar (promotor do evento), Valdir A largada oficial da 1 a categoria acon
Rodrigues Júnior faz urna análise positi- teceu às 13horas e a última às 17 horas.
va da competição. Segundo ele tudo saiu Os pilotos correram 30 minutos e mais

,
corno era esperado, em alguns casos, su- uma volta pelos 4km de pista. A

Competição foi equilibrada com bom nível técnico dos pilotos

Os piloto gasparenses, José Eduardo Reinert, Carnila
e Diogo Cecon e Rodrigo Riffel, participaram da prova
internacional de bicicross, realizada nos dias 28 e 29 de

fevereiro, na cidade de Rio do Sul. Participaram da pro
va pilotos de vários estados e ainda do Chile.

Todos os quatros gasparense conquistaram o primeiro
lugar em suas categorias, demonstrando mais urna vez

que são realmente "feras" no bicicross. Segundo
organizadores do evento a prova não contou com gran
de número de pilotos, mas com muita qualidade.

Competindo na CategoriaBoys 14 anos, José Eduar

do Reinert, Dudu, conquistou o primeiro lugar, assim
corno Carnila Cecon (categoria Girls 13-14 anos) e

Diogo Cecon (boys 9 anos).
Competindo na Categoria Boys 8 anos, Riffel ven

ceu as seis baterias de ponta a ponta, atingindo a marca

de 11 títulos conquistados no Bicicross.

Foram 4Km de pista, três deles de trilha no mato

descontração se fez presente em todos os após cair e fraturar o braço.
momentos do evento. Os destaques fica- Júnior destaca a união do grupo, sóci
ram por conta de Jhonatan Batista e Pablo os do Moto Clube de Gaspar, para a rea

Reinert. Infelizmente ambos tiveram im- lização do evento e ainda a performance
previstos. Jhonatan estava Iiderando na de Sérgio da Silva (MCG) que conquis
categoria Força Livre Especial, mas logo

:

tou o 3° lugar na categoriaOver 35. "Sem
na 2a volta da prova furou o pneu traseiro o empenho de todos os sócios não teria
da suamoto. Jhonatan segurou a lideran- sido possível realizar um evento que su

ça até praticamente o fmal da prova, quan- perou as expectativas",explica.
do Jean Isensee o ultrapassou. Ainda as- A Ia etapa do enduro contou com a

sim Jhonatan conquistou o 10° lugar. participação da Federação Catarinense e

Pablo Reinert que competia na cate- que também merece os parabéns pela or
goria Júnior teve que abandonar a prova ganização.

Gaspar no Estadual de Triathlon
Os gasparenses Ramiro Felipe Dias(ADEBLU/

EM.D -Blu) e Ana Carolina (PME Itajaí), participa
ram da 1° Etapa do Campeonato Estadual de Triathlon,
realizada no sábado, dia 28, em Navegantes.

Ana Carolina competiu na Categoria de elite, mas
não terminou a prova porque o pneu de sua bicicleta
furou quando ela cumpria a etapa de ciclismo. A atleta

viaja nesta quinta-feira para João Pessoa, onde partici
pa do Campeonato Brasileiro.

JáRamiro Felipe, que competiu na categoria ama

dor, conquistou o 2° lugar na Categoria 30-34 anos e o

4° lugar geral. Foram 750m de natação, 20krn de ciclis
mo e 5krn de corrida. Ramiro, que estava dois anos sem
praticar triathlon, mostrou melhor desempenho no ci
clismo. Agora o atleta vai treinar para os Jogos Abertos
de Santa Catarina, junto com sua equipe que é de
Blumenau. No mês de fevereiro, completaram 10 anos,

que Ramiro participou da: primeira prova de triathlon.
Formado em Educação Física, Ramiro concilia o traba
lho na própria academia Planeta Saúde com os treinos.

Bazar Santa Terezinha

Loja· (47) 332-8178 Distribuidora· FonelFax: (47) 332-7098
Rua Barão do Rio Branco, 2238 - Sta. Terezinha

A FundaçãoMunicipal de Esportes de Gaspar pro
move entre os meses de março e abril o Campeonato
de Futsal - Aniversário de Gaspar - 70 anos.

O evento vai ser realizado somente na categoria
adulto / masculino e podem participar equipes do mu
nicípio e região. As inscrições podem ser feitas até às

17h do dia nove de março na sede da PME, rua Itajaí,
2300, no bairro Poço Grande. A taxa de inscrição é de

R$ 300,00 por equipe.
Conforme a diretora da Fundação Municipal de Es

portes, Rejane Calsing, o valor da taxa de inscrição é

omais baixo cobrado na região quando realizados cam-
.

peonatos. "Não tivemos nenhuma reclamação quanto
ao custo da inscrição. Cidades corno Blumenau e

Indaial chegam a cobrar bem mais que isso."
Os três primeiros colocados da competiçãovão ga

nhar, além de troféu e medalhas, urna premiação de

R$ 1.000,00 para o 1 ° lugar, R$ 600,00 para o 2° lugar
e R$ 400,00 para o 3° lugar.

A expectativa é de que 12 equipes participem do

campeonato, que inicia no sábado, 13 de março. To
das as partidas do campeonato, que comemora os 70
anos de Emancipação Político-Administrativa que
Gaspar completa no próximo dia 18 de março, vão ser

realizadas na quadra de esportes do Centro Integrado
. de Eventos Prefeito João dos Santos.

Para saber mais sobre o Campeonato de Futsal -

Aniversário de Gaspar - 70 anos você pode ligar para
os telefones da PME 332 - 2679 e 332 - 6561 ou envi

ar um e-mail paraesporte@gaspar.sc.gov.br


